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Sociedad Europea 
de Galleta»_______

Probable reunión, 
boy, de 
trabajadores 
y empresa

Miembros del Comité de 
Empresa de la Sociedad 
Europea de Galletas han 
condenado' en declaracio
nes realizadas anoche a EL 
DIARIO DE AVILA, el 
cierre patronal de la facto
ría abulense por considerar 
que con ello se impide a los 
trabajadores ejercer su de
recho constitucional a la 
huelga.

El cierre patronal fue 
adoptado por la empresa 
tras la convocatoria.de huel
ga de los trabajadores, por 
considerar que, en esas condi
ciones, no se podía produ
cir. Ello provocó un en
frentamiento entre trabaja
dores y policía, que se sal
dó con la detención y pues
ta a disposición judicial de 
tres empleados y el secreta
rio de Organización de Comi
siones Obreras.

En este momento, tanto 
la empresa como la parte 
laboral parecen dispuestos 
a mantener, por tiempo 
indefinido, el cierre patro
nal, en él primer caso, y la 
convocatoria de huelga, en 
el segundo. Para intentar 
llegar a una solución que 
permita iniciar negociacio
nes, hoy, según fuentes de 
Comisiones Obreras, po
día celebrarse una reunión
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La Diputación, en el Pleno de ayer tarde, se mostró en contra del Plan de Ordenación Urbana de Avila. mayoral

La Diputación, dispuesta a recurrir el 
Plan de Ordenación Urbana de Avila

La Diputación Provincial podría recurrir el Plan General 
de Ordenación Urbana de Avila si las negociaciones que va a 
iniciar con el Ayuntamiento en defensa de algunos intereses de 
la propia Diputación no dieran resultado o en el plazó 
para presentar el citado recurso no fuera suficiente.

El Plan de Ordenación Ur
bana de la Capital contempla 
que dos parcelas de la Dipu
tación sean zonas verdes y a 
otra se le da un coeficiente de 
edificabilidad de 1,5 cuando 
en los solares colindantes este 
coeficiente está en 2,5, con lo 
que la Diputación se consider 
ra perjudicada. Además, un 

edificio propiedad de la Dipu
tación, sito en la calle Eduar- 
jlo Marquina, es contemplado 
como destinado a edificio cul
tural, existiendo obligación mo
ral en la Diputación de desti
narlo a edificio sanitario.

La Diputación acordó, en 
su día, llamar la atención del 
Ayuntamiento sobre este par

ticular, a fin de que hubiera 
alguna corrección. El informe 
posterior del secretario de la 
Corporación Provincial seña
la que el Ayuntamiento debe 
expropiar la unidad de actua
ción número seis, a fin de que 
la Diputación pueda obtener 
una compensación por esta si
tuación. Los terrenos, situa
dos en los barrios de la Tole
dana, tienen una extensión de 
más de 20.400 metros cua
drados.

Pasa a pág. 5

Se creará un 
Patronato para el 
estudio de la úlcera

Un Patronato para el estu
dio de la úlcera péptica se 
creará en Avila, según mani
festó ayer el profesor Manuel 
Díaz Rubio, quien encabezó 
el acto de presentación de esta 
organización.

Páginas

Concluye el plazo 
para solicitar el 
abandono de la 
producción láctea

Mañana miércoles conclu
ye el plazo para solicitar el 
abandono voluntario de la 
producción láctea, recibiendo 
de la Comunidad Europea, 
las primas establecidas.
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1.200.000 kgs. de 
pimiento exportará 
Lanzahíta a la 
CEE

La Cooperativa SOCOTI, 
de Lanzahíta, exportará un 
millón doscientos mil kilos de 
pimientos a la CEE. La Co
operativa acaba de recibir el 
primer premio de agricultura 
de grupo y cooperación.
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El presidente de la Comu
nidad, José Nalda, y el dele
gado del Gobierno, Domingo 
Ferreiro, asistieron ayer en 
Pedro Bernardo a la constitu
ción del Comité contra incen
dios forestales de Castilla v 
León.

Este Comité, que tendrá 
una doble presidencia en los 
titulares del Gobierno Autó
nomo y la Delegación del 
Gobierno, tendrá el objetivo 
de coordinar las actuaciones 
de las administraciones, regio
nal, central y locales con compe
tencias en la prevención y ex
tinción de incendios foresta
les.

La vicepresidencia del Co
mité, que se reunirá una vez al 
año, será ejercida por el con
sejero de Agricultura, Gana
dería y Montes, y formarán 
parte como vocales los directo
res generales de Montes e In
terior, el jefe de Protección del 
Medio Natural, los gober
nadores civiles de la Región y 
el jefe de los servicios provin
ciales de Protección Civil.

También tendrán vocalías 
el inspector regional del ICO- 
NA y quince representantes 
de entidades locales, quienes

Con a«i»ten<¡a del pre«ldente de la Junta y <lel delegado del Gobierno 

Constituido en Pedro Bernardo el 
Comité contra incendios

El comité tendrá, entre otras 
funciones, analizar la problemá
tica de los incendios foresta

les, plantear y proponer estra
tegias y normativas para la 
coordinación de las adminis

serán designados por la Fede
ración Castellano-Leonesa de 
Municipios y Provincias.

traciones implicadas.
Tras la constitución del Comi

té se presentó el Plan Regio
nal de Protección de los Mon
tes contra los Incendios, ela
borado por la Consejería de 
Agricultura, Ganadería y Mon
tes para un período de cinco 
años.

Este plan, que se incardina 
dentro del Plan Nacional con
tra incendios, pretende englo
bar las actuaciones a medio 
plazo encaminadas a la pre
vención, lucha y extinción de 
los incendios forestales.

El Plan contempla una ma
yor dotación económica para 
la prevención y lucha contra 
incendios forestales, y presta 
especial atención a los medios 
aéreos de pronta detección y 
extinción.

Esta mañana, las autorida
des visitaron la zona del valle 
del Tiétar que fue asolada por 
un gran incendio el verano 
pasado, y para la que la Junta 
de Castilla y León ha realiza
do un proyecto de regene
ración.

Este proyecto, que ya se ha 
iniciado, supone una inver
sión de 252 millones de pese
tas y generará más de cuaren
ta y tres mil jornales.
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EL TIEMPO

Madrid. Efe.

FARMACIAS

CARTELERA

MUSEOS

H. de salidaTren clase
Días laborables

Salida dirección Valladolid

O.N.C.E
DIA 18 DE MAYO

TERMINACIONES

EL TIEMBLORADIO
RADIOCADENA ESPAÑOLA Salida dirección Madrid

(91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES

EL DIARIO DE AVILA
el mejor medio para que
Vd. anuncie sus productos

PROGRAMA DE T. VE
(José

a

SEGUNDA CADENA

Automotor 
Automotor 
Automotor

380063
380033
380033

370014 
371466

340008
340013

10,29
17,33
20,24

4,26
5,27
5,32

8630006 * 
8630010

300864
300011
300881
300092

300278
301690

340470 
340010 
340336
340221 
340701

360022 
360260
360001
360814

100.000 pesetas al número 4881.
1.250 pesetas al número 4880.
1.2 50 pesetas al número 4882.

Cruz Roja.... 
Guardia Civil . 
Ayuntamiento

881: 5.000 pesetas.
81: 500 pesetas.
1: 50 pesetas.

Guardia Civil .. 
Ambulancia ... 
Ayuntamiento . 
Iberduero, S.A. 
Averías............

7.30: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑANA. De9,05

9,20, FOLLOW ME. De 9,35 a

Expreso León 
Cantabria expreso 
Tranvía UT

(91)8625027 
(91)8625430 
(91)8625002

' tl 
ir

h 
ei

y 
Policía Municipal ... 
Iberduero, S.A. 
Averías.......................  
Ayuntamiento..........

y 
Policía Municipal... 
Ayuntarniento..........  
Iberduero, S.A. 
Averías... .................  
Cruz Roja...................

(91)8970102 
8970009 
8970013 
8970387

ei 
Ci 
A 
rr

BINGOS:

OFRECIDA POR

ANTENA 3
Supergarcía en la hora cero 
laría García). 1,30: Polvo de

PIEDRAHITA
Guardia Civil............
Ambulancia...............
Ayuntamiento ..... . 
Cruz Roja...............

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15.30 a 21.

CANDELEDA
Guardia Civil.............
Policía Municipal ...
Ayuntamiento..........

CEBREROS
Guardia Civil............
Ayuntamiento..........

OCASO, S.A. 
Seguros y Reaseguros

BARCO DE AVILA
Cruz Roja...................
Guardia Civil.............
Ambulancia..............

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............  8660030
Ambulancia..............  8665676
Ayuntamiento..........  8660002
Cruz Roja................... (91)8661214

AREVALO
Cruz Roja...................
Guardia Civil..........
Ambulancia..............
Policía Municipal ...
Iberduero, S.A. 
Averías .. .'.................
Ayuntamiento..........

Hoy, martes, 
19 de mayo

SANTORAL Ss. Celestino V (Pedro 
de Morrone). p: Teodoro, ob.. Pru
denciana. Prudencio. Cinaca, vgs.; 
Calócero. Filotero. Partenio. mrs.. 
Dunstavo. Ivo. Evonio. Claudio, Ber
nardo, Gracia y María. Teófilo de 
Corte, Adolfo y Ratón, confesores.

Misa; De Feria.
Sol 4,55 a 19.27.
Luna: 0.54 a 10.48.
Cuarto menguante el 20 en Acua

rio.

Hoy martes, día 19. Doña María 
Julia Terciado Valls. Capitán Peñas, 
15. Teléfono 221772.

Mañana miéTcoles, día 20. Don 
Luis Guerr.as del Castillo. Alfonso de 
Montalvo, 28. Teléfono 221577.

TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Telé
fono 22 00 20). 8 y 10.45: “THE 
FLY— “LA MOSCA”.

Casino Abulense.—Abierto todos 
los días de 7 tarde a 3 de la madruga
da. Vísperas de festivos de 7 a 3.30.

CHOCOLATES
CAFES

P° Don Carmelo. 26 
Telf.: 22 05 91

00,00: Guerra civil española. 01,00:
Noche de Alanda (Jesús Marchama
lo). 03.00: La radio en la radio. 06,00: 
De la noche al día (Ignacio Anz). 
07,40: Informativo regional y local 
08,00: España a las ocho. 08,30: 
Números cantan (Cristina García Ra
mos). 09,00: Objetivo: Hora 13. 13,30: 
Informativo regional y local 14.00: 
Diario hablado de RNE. 14.30: Depor
tes. 15.00: Top 70. 16.00: Estudio 
1.503.17.00: Usted opina. 18.00: Vivir 
para vivir (Manuel Torre Iglesia). 19.00: 
Apueste por una 20.00: Follow Through 
20.30: La hora deportiva 21.30: Ra- 
diodeporte. 22.00: Lo que el tiempo 
se llevó (Carlos Tena). 23.00: Ultima 
edición.

Estrellas (Carlos Pumares). 4;05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 5,05: 
Supergarcía en la hora cero (José 
María García). 6,30; El Primero de la 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30: El 
Primero de la Mañana —Edición de 
Avila— (Margarita Mayoral). 9,00: 
Viva la Gente (Miguel A. Nieto/Jesús 
Sánchez). 14,09: Antena de Avila 
— Informativo local— (Carlos de Mi
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto
nio Hernández). 15,00: Crónica-3 
(Julián Nieto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 19,15: Los 33 
de Antena-3. 20.05: Los 33 de Ante- 

• na-3 (Gomaespuma). 22,05: La salud 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz). 
23,00; Hora cero (Miguel Angel Gar
cía Juez).
NOTA: Coincidiendo con las señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor
mativos.

RADIOSO

24 de la mejor música en esté
reo, con las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.

Chubascos en el Cantábrico 
y ascenso de las temperaturas

El tiempo será hoy nuboso 
en el Cantábrico oriental y Ca
narias con algún chubasco po
co importante, salvo en Gui
púzcoa donde puede llover con 
carácter moderado, informa el 
Instituto Nacional de Meteo
rología

La nubosidad será de desa
rrollo por la tardé en el interior 
de la Península con posibili
dad de algún fenómeno tor
mentoso, más probable en el 
noreste. También habrá chu
bascos tormentosos en Balea
res, y poco nuboso en el resto 
de España

Los vientos serán flojos, con 
ligera subida de las tempera-

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos. 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 
20. Fines de semana alternativos, de 
10 a 14. Biblioteca, los mismos días 
a las mismas horas. Entrada al Museo: 
precio 200 pesetas; gratuita, mos
trando el D.N.L
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13.30 y de 15 a
19. Festivos: de 11 a 13.30 y de 15 a 
17.30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).
• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación): Todos los días, de 
9.30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.
• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15.30 a 21. 
Entrada; 10 pesetas.

Para hoy, día 19
PRIMERA CADENA

10.00, LOS RICOS TAMBIEN LL0,- ' 
RAN. 'Episodio n“ 31.”. De 11,35 a 
12,35. HOMBRE RICO, HOMBRE 
POBRE. "Episodio a® 29".

13,00: ABRETE SESAMO.
13,30: PROGRAMACION DE CEN

TROS TERRITORIALES.
14,55: CONEXION CON LA PRO

GRAMACION NACIONAL.
15,00: TELEDIARIO.
15,35: LADY BLUE. “Pareja mor

tal".
16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO.
18,00: BARRIO SESAMO.
18,30: LOS ELECTRODUENDES.
18,55: TOROS.
21,15: TELFDIARIO.

turas.
El Instituto prevé hasta me

dianoche de hoy nubosidad 
abundante en Cataluña con 
chubascos ocasionalmente tor
mentosos, y parcialmente nu
boso en Galicia Cantábrico. 
Navarra. Rioja Aragón. Valen
cia Murcia y Baleares, con ries
go de alguna precipitación.

La nubosidad será variable 
de evolución diurna con ries
go de chubascos en las zonas 
montañosas de ambas mesetas 
y poco nuboso o despejado en 
el resto de España.

Temperaturas extremas de 
Avila:

Máxima de ayer. 16°.
Mínima de ayer -1,0°.

R. Electrotrén Hendaya. 
Rápido ter. León-Ferro!
R. UT., León Santander
Tr. UT. a Valladolid 
R. Electrotrén a Gijón
Tr. UT a Medina del Campo 
Talgo Pend. Coruña-Vigo 
Rápido a Gijón (domingos) 
Rápido UT a Burgos 
Talgo Pendular a Gijón 
Rápido Talgo a Santander 
Semidirecto UT a Palencia 
Rápido UT a León 
Talgo a Valladolid 
Exp. Rías Altas, a La Coruña 
Atlántico Exp. Coruña-Ferrol 
Exp. Hendaya-Pamplona 
Exp. Rías B. Vigo-Pontevedra 
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 
Cantabria Exp. Santander 
Exp. Costa Vasca a Bilbao

9.45 
10.00 
10.33 
10.45 
11.40 
13.30 
14.39 
14.50 
15.43 
16.14 
17.15 
20.46 
21.38 
22.40 
23.37 
23.46 
23.57

0.05 
0.50 
1.23 
1.33

22,00: SESION DE NOCHE. Ciclo: 
Jennifer Jones. "Corazón salvaje”.

23,30: CLAUSURA DEL 40“.
FESTIVAL INTERNACIONAL DE
CINE DE CANNES.

00,15: TELEDIARIO. 
TELEDEPORTE.
00,45: TESTIMONIO.

•00,50: DESPEDIDA Y CIERRE.

18.45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESENTA

CION.
19,00: ATLETISMO.
20,30: MUSICA Y MUSICOS. "Vic

toria de los Angeles”.
21,00: LA REVOLUCION RO

MANTICA. “Los hijos del siglo”.
21,50: EL TIEMPO ES ORO.
22,50: EL Ç^O DE CRISTAL. " Sha

dowlands".
00,25: DESPEDID.^ Y CIERRE.

Costa Vasca expreso
Costa Verde expreso 
Tranvía UT 
Atlántico expreso 
Expreso Irún Pamplona 
Expreso Irún Pamplona 
Rías Bajas expreso 
Rías Altas expreso 
Tranvía UT 
Talgo a Madrid Chamartín
Automotor 
Rápido UT 
Tranvía, UT 
Automotor
Rápido electrotrén
Rápido Gijón-Alicante(S.)
Tranvía, UT 
Rápido electrotrén 
Rápido, UT 
Tranvía, UT 
Talgo Pendular
Tranvía, UT
Rápido Ter
Automotor
Rápido, UT
Tranvía, UT
Rápido, UT
Talgo
Talgo Pendular
Tranvía UT (1)
Semidirecto (2)
Tranvía UT
Rápido UT
(1): Domingos y festivos.

Catedral: 8,30. 9.15 y 9.45.
S, Pedro: 10. 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 18 (Verano. 20)
San Antonio: 12 y 19. (verano. 20).
San Juan: 10 y 19.30. (verano. 20).
San Vicente: 12. y 19 (verano. 19.30).
Inmac. Corazón M.*: 8. 9 y 19.30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 9. 13 y 19.30.
S José Obrero: 19.30.
PP. Carmelitas (Santa): 9.13y 20.30 

(verano. 20).
MM. Clarisas (Cordillas): 8.30.
MM. Adoratrices: 8.
MM. Reparadoras: 8.30.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8.15 y 11.30.
La Encarnación: 8.
Siervas de Maria: 8.
La Magdalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): 8.
MM. Agustinas (Gracia): 8.
Institue. Charitas: 8.30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7.30.
Hospital Seg. Social: 19.

, Sant° Sonsoles: 18.

Oficinas:
Jardín del
(Frente estación

Tolf. 21

Recreo, 2 
de autobuses) 

1220
Tolf. Ambulancias 

22 22 50

Para mañana, día 20
PRIMERA CADENA
9,00: POR LA MAÑANA.

De 9,05 a 9,20, FOLLOW ME. De 
9.35 a 10,00. LOS RICOS TAMBIEN 
LLORAN. “Episodioa» 32”. De 11.35 
a 12.35. HOMBRE RICO HOMBRE 
POBRE. "Episodio n.® 30”.

13.00: ABRETE SESAMO.
13.30: PROGRAMACION

CENTROS TERRITORIALES
15.00: TELEDIARIO.
15.35: LADY BLUE
16.30: LA TARDE
17.55: AVANCE TELEDIARIO
18.00: BARRIO SESAMO
18.30: LA VUELTA AL MUNDO 

DE WILLY FOG. “Peligro en la 
selva”.

18.55: TOROS. Desde la plaza de 
toros de Las Ventas, de Madrid, 
transmisión de la conida de toros 
de la Feria de San Isidro.

Ambulancias

5,56
6,07
6,12

TELEFONOS
6,39
6,39
6,58 AVILA
7,14 Bomberos................... 211080
7 45 Hospital Provincial.... 221600

H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848

8,52 Hospital Seg. Social 226050
9,17 Seg. Social (Urgencias) 212999

10,36 Ambulat, de la Seg. S. 227050
11,12 Clínica Sta. Teresa. .. 221450
12 14 Ambulancias S. Social 221400
13,25 Amb. Antonio Alvarez. 211220

13 50 Policía.. ............... .. 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233

14,30 Guardia Civil............ 224400
15,38 Guardia C. de Tráfico 221888
17,12 Guardia C. P. Rural 221100
18,22 Policía Municipal ... 211188
18,27 Telégrafos................. 222000
18,44 Iberdureo, S.A.
18 51 Averías....................... 220272

RENFE....................... 220188
19,04 Tele-Ruta...................(91)4417222
19,09 Correos....................... 211354
19,30 Estación Autobuses 224608
19,41 Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
19,56 Taxis, Estación RENFE 220149
20,04 Taxis noctuno.......... 211188
20,37 ARENAS DE SAN PEDRO
20,42 Cruz Roja................... 371466
21,21 Guardia Civil............ 370004

370048
370220
370069
370005

21.15: TELEDIARIO.
22,00: AHI TE QUIERO VER.
22,35: LA.HISTORIA. “Episodio 

n.® 4”.
24,00; TELEDIARIO.
TELEDEPORTE.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA
19.00: HIJOS E HIJAS. “Episodio 

n.® 80”.
19.30: HABITAT. "Las Tablas de 

Daimiel”.
19.45: FOLLOW THROUGH
20.00: AGENDA INFORMATIVA.
20.30: CONSUMO.“Baleares: tin

torerías. talleres y el precio del 
agua”.

21.00: EL PULSO DE HOLLY
WOOD. "Doble exposición”.

21.50: FIN DE SIGLO.
23.20: TENDIDO CERO.
23,50; TIEMPO DE CREER. “Mu

sulmanes”. 00,05: DESPEDIDA Y 
CIERRE.
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Riesgo de legitimación social de 
la inmoralidad de los políticos

“Albergar un deseo es preparar una 
habitación para el dolor” '

J. TAILLANDIER
El tema de la inmoralidad o 

amoralidad de lós políticos es
ta, por desgracia, permanente- 
mente en la conciencia de los 
pueblos. Es cierto que en las 
sociedades hay estratos de 
conciencización en este senti
do. Unos son más capaces de 
descubrir y sentir esta tragedia 
social con más intensidad y 
otros con menos: Pero hay mo
mentos en los que, por lo gene
ral, el tema adquiere grados 
especiales de conocimiento, de 
comentario y de preocupación. 
Estamos en uno de estos mo
mentos. Lo ha motivado la con
ducta de Gary Hart, el más 
probable candidato del Partido 
Demócrata a la presidencia de 
los Estados Unidos. El pueblo 
estadounidense ha condenado 
sus infidelidades matrimonia
les. Ha dicho no a un hombre 
de doble vida, a un adúltero. Ha 
sido así, aunque no haya gus
tado nada a tantos como se em
peñan por destruir ciertos prin
cipios éticos y lavar así con
ductas y comportamientos de 
no pocos hombres públicos de 
nuestra sociedad. ¡Qué difícil 
es que los hombres mordidos 
gravemente por la impureza, 
sobre todo por ciertas impure
zas, sean, en el resto de sus 
quehaceres, honestos y honra
dos! Y es que igual que sucede, 
como enseña la teoría ascética 
y confirma la práctica, con las 
virtudes que crecen juntas, 
también crecen así los vicios.

Entre los comentarios que el 
Sr. Hart ha suscitado, vemos 
cómo muchos quitan impor
tancia al hecho de su adulterio 
y cargan las tintas en el tema de 
la mentira. Al desafortunado 
político, por calificarle de al
guna manera, se le ha echado 
fuera del camino, vienen a decir, 
no por mujeriego sino por no 
decir la verdad. Dejémoslo así, 
aunque no lo es. Y vamos a 
pedir a los políticos que sean 
de verdad hombres honrados, o 
lo que es lo mismo, integral
mente sinceros. Honrados, por 
bienintencionados. ¿Cómo va
mos a valorar positivamente a 
aquellos políticos que de for
ma constante están dando prue
bas de mala voluntad, no vien
do ni aceptando nada bueno en 
sus adversarios? El pueblo tie
ne derecho a descalificar a 
todo hombre público afincado 
en el terreno de la mala volun
tad. Está viciada en su misma 
raíz una imprescindible hon
radez política

La honradez requiere, ade
más, otros elementos. Subraya
ré tres. Sea el primero la since
ridad en las palabras. A nadie 
se le exige que, para ser since-

Apertura de 
una calle

He escrito en alguna ocasión 
en este periódico sobre el que 
califiqué paso “caprino” en la 
Avda, del Alférez Provisional, in
mediatamente después de la ca
lle Dr. Galán.

En la actualidad, se ha cons
truido bastante en esta zona e 
incluso está perfilada y realizada 
parcialmente una calle cuyo nom
bre en el boletín informativo que 
edita el Ayuntamiento, es C/ Fé

ro,diga todo lo que lleva den
tro, pero sí se le exige que lo 
que dice sea verdad. ¿Cómo va 
un pueblo a calificar positiva
mente a unos hombres que por 
sistema mienten hasta el extre
mo de legitimar la mentira en 
las tareas políticas? Una menti
ra aislada, aunque se trate de 
un tema de cierta trascenden
cia, puede comprenderse y 
hasta entenderse como un 
error, pero lo que un pueblo no 
puede perdonar es la’ mentira 
como instrumento irrenuncia
ble de la política. El político 
mentiroso no puede ostentar, 
ni presentar siquiera, el dere
cho a mantenerse en la ciuda
danía de la buena política, de la 
política creible. ¿Qué derecho 
tiene un mentiroso, sea o no 
sea político, a que se le den 
indefínidamente posibilidades? 
Es él quien tiene que ofrecer, 
primero, muchas verdades, pa
ra reconquistar un crédito qut 
ya ha malgastado. •

Otro elemento integrante de 
la sinceridad integral es la aun- 
tenticidad, la coherencia. Quien 
dice una cosa y piensa otra es 
un mentiroso, y todo aquel que 
dice una cosa y hace otra es un 
hipócrita Se habla ahora mu
cho de posturas coherentes, de 
ser consecuentes, etc. Pero con 
harta frecuencia nos encontra
mos con que todo o casi todo 
se queda en palabras. En unas 
palabras, bellas sin duda que 
se utilizan para acariciar oídos 
y vientos leves. ¿Dónde están, 
de hecho, los amigos de la 
libertad, los abanderados, cuan
do no monopolizadores, de la 
justicia social, los redentores 
del pueblo, los arquetipos de la 
limpieza democrática los pro- 
clamadores de los derechos del 
hombre y del ciudadano? ¿Dón
de están? Se me dirá que están 
ahí, y puede ser que el que lo 
diga tenga razón, pero el pue
blo casi no los ve. No los ve, 
porque son pocos, y porque la 
ceremonia de la confusión no 
descansa nunca Para algunos, 
ha sido buena siempre el agua 
revuelta Apenas se ven testi
gos del juego limpio en el nobi
lísimo quehacer, que es por sí 
misma la política ¿Tienen de
recho a apelar en política al 
pueblo, buscando apoyo, todos 
aquellos que contradicen con 
sus obras lo que anuncian, pro
meten y hasta juran con sus 
palabras?

‘ El último elemento de la 
honradez política: la intencio
nalidad u objetivos del políti
co. En este sentido, el político 
no puede buscar ni más ni 
menos que el bien común, que 
es la razón y el alma de toda 
autoridad. ¿Qué es el bien co- 

CARTAS AL DIRECTOR
lix Hernández, que, por cierto, no 
tiene placa en dicha calle que lo 
indique.

En el mencionado boletín fi
gura un plano de la ciudad en el 
que se ve comunicada esta calle 
con la del Perpetuo Socorro cru
zando la Avda. Jesús del Gran 
Poder en dirección Sur-Oeste, y 
en el sentido opuesto con la 
Travesía Príncipe don Juan, cru
zando la Avenida del Alférez 
Provisional.

La idea es buena, pues dando 
la circulación, se podría despejar 
de coches la Avda, del Alférez 
Provisional que es de doble cir

FRANCISCO LOPEZ HERNANDEZ
mún? Eso, lo que intuitivamen
te descubrimos todos antes de 
que entren en juego nuestras 
ambiciones o degeneraciones. 
Por sí mismo se descalifica 
todo sujeto, que entra o sigue 
en la política guiado por el 
espíritu de revancha, vengan
za, sometimiento del otro, sec
tarismo ideológico, orgulloso 
poder, enriquecimiento ilimi
tado, etc., etc. ¿Hace falta que 
todos los políticos, u hombres 
de alguna manera públicos se 
sometan a un profundo “lava
do de corazón”? Que lo digan 
ellos, que son los que saben 
bien la “miseria sumergida” 
que pueda haber en su mundo 
secreto, aunque no quieran 
verla Es muy difícil, cierta
mente, que quienes tienen“por 
collar el orgullo” vean la propia 
miseria Por eso, cuando a tra
vés de los hechos se descubre 
la intencionalidad de los políti
cos, son los pueblos quienes 
tienen el sagrado deber de so
meterlos a la aplicación rigu
rosa de una permanente criso- 
logía El crisol del pueblo, en 
cualquier supuesto, debe estar 
en activo siempre, y de forma 
progresivamente intensa Si no 
es así, la política irá degradán
dose cada día más.

El Sr. Hart nos ha traído 
hasta aquí. Y nos podría con
ducir a muchos comentarios 
más para defender el patrimo
nio ético que la racionalidad 
humana ha acumulado traba
josamente en el decurso de los 
siglos. Porque no estuve nunca 
de acuerdo con la teoría de que 
la decadencia de los pueblos 
no es el resultado de la dege
neración de los gobernantes, 
sino de los errores de éstos. La 
decadencia de los pueblos es 
consecuencia de ambas cosas, 
pero más de los vicios de sus 
dirigentes. ¿Cómo va a gober
nar limpiamente a un pueblo 
un hombre moralmente dege
nerado? Por eso, me indignó y 
entristeció lo que hace unos 
días oí decir por radio a un 
periodista: “En política, dijo, la 
moral no es práctica”. Lo siento 
por usted, señor periodista, y 
sobre todo lo siento por nues
tro pueblo, si su principio guía 
la acción de nuestros políticos. 
De ahí a la implantación del 
más crudo maquiavelismo, no 
hay más que un breve paso. ¿0 
es que ahora nos es lícito legiti
mar, a fuer de servilismo políti
co, hasta al mismo Maquiavéli
co? ¡Viva entonces el amora- 
lismo político, la inmoralidad 
de los políticos, el absolutismo 
monárquico de otros tiempos! 
Viva Mussolini, Hitler, Lenin, 
Estaliix.. ¡y dejemos los hom
bres fuera todá esperanza.

culación, y los coches aparcados 
en ella dificultan ésta a pesar de 
que se montan en la acera, sin 
respetar el derecho del peatón.

Se ha procedido al derribo de 
la casa que dificultaba la entrada 
a la calle que comentamos y 
esperemos que, en breve plazo 
esta apertura sea una realidad.

Desaparecerá con ello el men
cionado paso, que como es ló
gico, con el calificativo me re
fería al estado del piso y habrá 
ganado mucho el barrio y con 
ello la ciudad.

Atentamente,
Jerónimo de Vega

LA SOLANA José Manuel SERRANO [

Lo de la Universidad 
Euroamericana

POCO a poco, nos van llegando noticias sobre el proyecto de la 
Universidad Euroamericana, La última, recogida en la edición 
de ayer de este periódico, señalaba que el 1 de julio debe estar 

entregado el estudio financiero que las fundaciones norteamericanas 
han encargado. También decía que la decisión de ubicar los centros 
universitarios en Avila, Segovia y El Escorial era firme, porque así había 
sido acordado por los promotores de la idea.

OTROS hubieran echado las campanas al vuelo. Aquí, en esta 
tierra nuestra, somos más cautos. Si las informaciones que, 
como cuentagotas, nos llegan son verdaderas, no cabe duda de 

que dentro de poco podremos anunciar, desde EL DIARIO, que lo de la 
Universidad Euroamericana no era un tongo, sino algo real.

CADA uno podrá pensar lo que quiera, porque en su derecho está. 
Desde aquí, hemos apoyado, y seguiremos apoyando, la 
iniciativa. Miles de firmas fueron recogidas, entre los abu

lenses, para apoyar la idea que, por ahora, no nos ha costado nada. Si 
cuaja, los frutos serán importantes. Pero... Alguien, pensando mal, 
señala que si, en estas últimas informaciones, no habrá algo de 
electoralismo. Me explico: la primera información procedía de unas 
declaraciones del alcalde de Segovia, que vuelve a presentarse como 
candidato en las listas del PDP. La segunda información, la que 
publicábamos ayer, procedía de El Escorial y era su alcalde el autor la 
fuente informativa.

ANTE esto, hay que mantenerse prudentes y dejar que las 
campanas sean echadas al vuelo solo cuando tengamos base 
suficiente para no dudar de que el proyecto está oficialmente 

aprobado y que no era un sueño. Porque, formalmente, aquí nadie ha 
dicho nada definitivo. Y ya se sabe... en tiempos de elecciones, las 
promesas y los buenos anuncios surgen como setas en primavera. 
Seguiremos investigando.

El Gobierno 
baja la 
guardia...

“Diario 16”, 18-V-87
La organización terrorista ETA, 

aunque debilitada por la coope
ración de Francia y por los suce
sivos éxitos de las Fuerzas de 
Seguridad españolas, ha hecho 
un singular esfuerzo para estar 
presente en los prolegómenos de 
la campaña electoral que co
menzará, el viernes. El triunfa
lismo de un Gobierno que ha 
creído que había desmantelado 
definitivamente a ETA en Ma
drid, ignorando que el problema 
aun no ha hallado una solución 
política, lo ha hecho posible.

En efecto, el Ministerio del

1 AVILA MEDIEVAL

EL QUIOSCO

Interior, fue advertido hace un 
mes por Francia de la posibilidad 
de un atentado en Madrid, como 
puntualmente refirió este perió
dico el pasado 6 de abril, citando 
fuentes seguras. Interior desmin
tió aquella noticia, hizo caso 
omiso de la advertencia, y se ha 
limitado a afirmar ahora que tan 
sólo hace diez días obtuvo una 
información similar, aunque no 
procedente de Francia. Sea como 
sea, la verdad es que las medidas 
de protección antiterrorista se 
habían relajado en exceso, faci
litando esta nueva acción de 
ETA. Todo ello, a pesar de que 
parece seguro que la organiza
ción terrorista dispone todavía 
de una notable infraestructura 
anterior a 1983 y que no ha sido 
desmatelada al detener al co
mando “Madrid”.
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El Gobierno Civil explica la 
actuación policial en la 
Sociedad Europea de Galletas
Avila. Redacción._______________________________________

Continúa, desde el pasado viernes, el cierre patronal en la 
factoría abulense de la Sociedad Europea de Galletas (antiguo 
“Elgorriaga”), tras los incidentes registrados el viernes, que 
acabaron con la detención de 4 trabajadores y su puesta a 
disposición judicial.

Miembros del Comité de Empresa de la factoría, pertene
cientes a Comisiones Obreras, han señalado que con esta medi
da se impide a los trabajadores ejercer su derecho a la huelga. Antonio Encinar ARCHIVO

Al parecer, en el día de hoy 
se podía mantener un contac
to entre empresarios y traba
jadores, para iniciar negocia
ciones ya que, hasta el mo
mento, están en marcha, por 
tiempo indefinido, tanto el 
cierre patronal de los prime
ros como la convocatoria de 
huelga de los segundos.

Por otra parte, el Gobierno 
Civil envió ayer a este periódico 
una nota en la que amplía la 
relación sobre lo sucedido, de 
la que ya informamos en nues
tro número del sábado, tras 
conversar con el gobernador 
civil.

La nota señala textualmente:
“Los trabajadores de la plan

tilla de la empresa “Sociedad 
Europea de Galletas”, se en
contraban en huelga intermi
tente desde el pasado día 12 
del corriente. Ante el anuncio 
de la huelga la empresa había 
procedido a decretar el cierre 
patronal, basándose en lo pre
visto en el artículo 12.1 c) del 
Real Decreto Ley 17/1977 de 
4 de marzo, esto es, cuando el 
volumen de inasistencia y de 
irregularidades en el trabajo 
impide gravemente el proceso 
normal de producción. Cuan
do los trabajadores tuvieron 
conocimiento del mencionado 
cierre, se concentraron en el 
terreno de la fábrica, impi
diendo la salida del Gerente y, 
de los administrativos. El go
bernador civil ordenó al di
rector provincial de Trabajo 
que se personase en la factoría 
para dialogar con los trabaja
dores. Allí, la autoridad labo
ral, les anunció su propósito 
de requerir a la empresa para 
que procediese a la apertura 
del centro, habida cuenta que, 
antes de efectuarse la huelga y 
de saber cuántos trabajadores 
la secundaban, no se podía 
constatar la imposibilidad de 
ejecutar el proceso productivo 
normal.

El pasado día 15, ef empre
sario volvía a proceder al cie
rre patronal, alegando que, 
tras tres días de huelga segui
da por todo el personal — 
menos 1— de producción, re
sultaba fácilmente constata
ble la imposibilidad (le rea
lizar el proceso productivo. 
La adopción de dicha medida 
fue comunicada reglamenta
riamente a la Dirección Pro
vincial de Trabajo y Seguri
dad Social.

A las 14,35 horas del citado 
día Í5, se recibió en la Comi
saría de Policía, una llamada 
del director gerente de la fac
toría, denunciando que los tra
bajadores en huelga habían 
colocado sus vehículos parti
culares de forma tai que obs
truían 1a salida de la factoría, 
impidiendo así, que tanto él, 
como los administrativos, pu
dieran abandonar el recinto

Desplazados efectivos de la 
Brigada de Seguridad Ciuda
dana al lugar de los hechos. 

comprobaron la veracidad de 
la denuncia, constatando co
mo se impedía la libertad de 
movimientos de las personas 
que se encontraban en el inte
rior de la fábrica y que pre
tendían salir en sus vehículos, 
entre ellas una inspectora de 
trabajo que había compareci
do para ejercer su función.

Los efectivos policiales dia
logaron, durante más de una 
hora con los concentrados, 
invitándoles correctamente a 
desbloquear la salida, hacién
dose caso omiso a tal invita
ción, por lo que se procedió a 
dar aviso a la grúa municipal. 
Al empezar ésta a funcionar, 
varios de los concentrados 
trataron de impedirlo, situán
dose delante de la máquina, 
sentándose en los capós de los 
coches o tratando de penetrar 
en su interior. Al intentar la 
fuerza pública retirar a los 
que impedían el despeje de la 
salida, varios de los concen
trados se avalanzaron violen
tamente sobre los policías, a - 
la vez que proferían insultos y 
amenazas contra ellos. Ante 
esta situación, la policía tuvo 
que hacer úso de sus defensas, 
procediendo a trasladar a cua
tro personas —las que más se 
habían significado— a la Co
misaría, a efectos de su puesta 
a disposición judicial, a cuyo 
efecto se formalizaron las co
rrespondientes diligencias pre
vias. Tres de esas personas, 
eran trabajadores de la Em
presa mencionada y otro el 
secretario provincial de Or
ganización de CC.OO.”

LA ORIGINAL 
TARTA DE 
SUS HIJOS
CONFITERIA 

MARISOL
ESTRADA, 3 - AVILA

AYUNTAMIENTO DE 
VILLANUEVA DE GOMEZ 

(Avil^

Redactado el avance del Proyecto de Modificación de Normas 
Subsidiarias de Planeamiento en VILLANUEVA DE GOMEZ, se hace su 
J;xposición, para información pública, por espacio de UN MES, a finde 
que pueda ser examinado por todas aquellas personas que puedan 
estar afectadas por el mismo.

Una vez examinado, el que tenga que hacer alguna sugerencia .al 
citado avance de Proyecto, la presentará por escrito, durante el plazo 
de exposición al público, en la Secretaría Municipal durante las horas 
de oficina

Agotado el plazo señalado y una vez resueltas las sugerencias 
presentadas, se pasará a la aprobación’ inicial del Proyecto.

La documentación de que consta el referido Proyecto se encuentra 
a disposición de todo aquel que interese examinaría en la Oficina de la 
Secretaría del Ayuntamiento.

Villanueva de Gómez a 11 de mayo de 1987.
El alcalde, ilegible.

Daniel de Fernando Alonso
ARCHIVO

Carlos Sánchez Reyes ARCHIVO

FNTRO

El CDS presentó las candidaturas y 
programa para las elecciones
Avila. Redacción.

En la noche del pasado do
mingo. el CDS celebró en Avila 
un acto de presentación de sus 
candidatos y programa para las 
próximas elecciones del 10 de 
junio. Junto a los candidatos 
por Avila, estaba presente el 
aspirante a la Presidencia de la 
Junta de Castilla y León, José 
Carlos Sánchez Reyes.

Las listas presentadas fue
ron las de 89 pueblos de la 
zona, la de la capital, la auto
nómica y al Parlamentó Europeo.

Intervino, en primer lugar, 
José Ferrer, presidente provin
cial que introdujo el acto y 
pidió colaboración a afiliados 
y simpatizantes. A continua
ción, Antonio Encinar, candi-

Comenxaron ayer

Fiestas en el Colegio Santa Ana
Avila. Redacción.

Ayer lunes dieron comien
zo las fiestas colegiales del 
Colegio Público de E.G.B. 
“Santa Ana”, con una serie de 
competiciones deportivas en
tre los alumnos del centro.

Hoy, martes, proyectarán 
el vídeo “Las murallas de Avi
la”, en el salón de actos del 
centro, continuando la jorna
da con competiciones depor-

Consultorio de Planificación Familiar

GLORIA 
CARMONA 

SAEZ 
TOCOGIN ECOLOGO 

CLINICA SANTA TERESA 
CONSULTA: Previa petición de hora 
de 4 a 5 tarde. Teléfono: 22 14 50

C.M. n.'S?

dato a la Alcaldía de Avila quien, 
respondiendo a unas recientes 
declaraciones de Juan Antonio 
Lorenzo, según las cuales los 
únicos que han trabajado en el 
Ayuntamiento han sido los so
cialistas, dijo que si trabajan de 
esa manera, más vale que se 
estén quietos.

Pronunció, después, las líneas 
básicas del programa del CDS 
al Ayuntamiento de Avila, fija
das en devolver al ciudadano la 
confianza en el Ayuntamiento, 
acercando la institución al ad
ministrado: llamamiento a la 
participación ciudadana, para 
un mejor uso de los servicios, 
desde la solidaridad; saneamien
to financiero de la hacienda 
local; aprovechamiento inten
so de los recursos técnicos. 

tivas, y con una visita al cas
tro abulense de La Cogotas, 
en Cardeñosa. El miércoles 
efectuarán los alumnos un tur
no de visitas por la ciudad, 
con especial atención en las 
murallas y San Vicente.

El día 21, jueves, un Mara
tón recorrerá las calles de la 
ciudad, con salida a las 11,30 
horas. Y por la tarde, a las 4, 
en el Teatro Avenida, los alum-

VULKAN
Conforoncia coloquio

COMPORTAMIENTO DEL SOPORTE 
FISIOLOGICO EN EL PAQUETE 

MUSCULAR

a cargo de

JOSE LUIS MARTINEZ

LUGAR COLEGIO 0. DE MEDICOS.
C/ San Juan de la Cruz, 26.

DIA: HOY MARTES, DIA 19 HORA: 20,30 
DISTRIBUCION EXCLUSIVA

Caballeros, 15 AVILA

humanos y económicos del Ayun
tamiento; abrir la ciudad al 
exterior, aprovechando la de
claración de Patrimonio de la 
Humanidad y mejorar el bienes
tar de los vecinos; mejorar la 
gestión del Ayuntamiento ba
sándola en la eficacia, agilidad 
y transparencia, y disminución 
del importe global de las re
tribuciones a los cargos poli- ' 
ticos.

Intervino después Daniel de 
Fernando quien criticó la ges
tión autonómica socialista y 
explicó el programa regional, y 
José Carlos Sánchez Reyes, des
de su posición como candidato 
a la Presidencia de la Junta, 
que además presentó la can
didatura europea.

nos procederán a mostrar la 
labor realizada por el Taller 
de Teatro, y por los grupos de 
danza, coro, guitarra y flauta.

La clausura tendrá lugar el 
día 22, jornada que incluye 
una misa en la iglesia de San
ta María de Jesús (Las Cordi
llas), a las 10, Danzas y expre
sión rítmica, a las 11,30, una 
competición deportiva de vo
leibol y, a las 13,30, entrega 
de trofeos.
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(Viene de pág. primera)

Tras el informe del secreta
rio, intervino Daniel de Fer
nando, portavoz del CDS, 
quien se mostró desfavorable 
al escrito remitido por el Ayun
tamiento, por opinar que es 
contrario a los intereses de la 
Diputación. Señaló también 
que son propiedad de esta 
Diputación más metros de los 
20.400, porque no están in
cluidos los de uña avenida de 
40 metros, prevista y que no 
existe, con esa medida, en el 
actual Plan de Ordenación 
Urbana.

Narciso Serrano, del Parti
do Socialista Obrero Español, 
cuando De Fernando habló 
de presentar recurso, dijo que 
no procede, por que ha exis
tido negligencia de la Di
putación. Añadió que parecía 
como si el inforrpe del secre
tario estuviera hecho a favor 
de las tesis del CDS. De Fer
nando respondió que existía 
otra negligencia, que era la de 
haber aprobado el Plan, cuan
do perjudicaba los intereses 
de la Diputación.

Isidoro R. Maroto, por AP, 
se mostró, en principio, favo
rable a sólo iniciar las nego
ciaciones, pero no a presentar 
el recurso contra el Plan. Le 
contestó el portavoz del CDS 
que se podía retirar una vez 
presentado si las conversacio
nes fueran a buen término, ya 
que el Ayuntamiento aún pue
de modificar algunos puntos 
si quiere.

Anoche en el Palacio Vqlderrábanoi

Presentación del Patronato 
para el estudio de la úlcera
Avila. Redacción.

El profesor Manuel Díaz 
Rubio, catedrático de Medi
cina y jefe del Servicio de 
Aparato Digestivo del Hospi- 
Xal Clínico de Madrid presen
tó ayer, en el Palacio Valde
rrábanos, de nuestra capital, 
el Patronato para el estudio 
de la úlcera pépética, en un 
acto al que asistieron medio 
centenar de médicos de Avila 
y Segovia.

Según manifestó el señor

Si no hoy ücmerdo se podía recurrir el Plan

La Diputación negociará con el 
Ayuntamiento sobre el Plan de 
Ordenación Urbana

NO AL RECURSO

El socialista Narciso Serra
no, tomó también la postura 
en favor de la negociación, 
pero en contra del recurso, 
volviendo a intervenir AP, es
ta vez por boca de su porta
voz, José Antonio Pérez, para 
decir que había que negociar 
las compensaciones económi
cas. Ante estas posiciones, Da
niel de Fernando advirtió que 
pediría las responsabilidades 
a que hubiera lugar, caso de

Díaz Rubio, el objetivo del 
Patronato es fomentar el es
tudio de la úlcera y divulgar 
conocimientos científicos, avan
ces terapéuticos y la preven
ción de la recurrencia ulcero
sa. También se pretende edu
car al paciente portador de la 
enfermedad.

El acto consistió en una 
presentación del Patronato y 
conferencia a cargo del señor 
Díaz Rubio, así como en la 
proyección de un vídeo sobre 
el tema. 

que no se presentase el recur
so y saliera perjudicada la Di
putación; calificó las posturas 
de los otros dos grupos como 
renuncia de antemano a de
fender los intereses de la Di
putación, y señaló que se po
día negociar pero recurriendo 
el Plan para que no pasara el 
plazo.

El portavoz socialista dijo 
que se negociará y ya se vería 
si había recurso o no. Final
mente, ante la posibilidad de

Buena acogida a 
la salida matinal 
de EL DIARIO 
DE AVILA
Avila. Redacción.

Llamadas de felicitación 
y comentarios favorables 
ha recibido la salida mati
nal de EL DIARIO DE 
AVILA, en esta nueva eta
pa, iniciada ayer.

Esta mañana era acogi
da favorablemente en co
rros ciudadanos la edición 
de EL DIARIO DE AVI
LA, que a partir de ahora, 
estará todas las mañanas 
en el domicilio de nuestros 
suscriptores y en los pues
tos de venta de la capital y 
provincia.

Igualmente han sido bien 
acogidos y con comenta
rios favorables las páginas 
especiales dedicadas al Va
lle del Tiétar y el póster a 
todo color del Real Avila, 
que acompañó a nuestro 
número de ayer para cele
brar el paso de nuestro 
primer equipo de fútbol a 
la Segunda División B del 
fútbol español.

Desde estas líneas agra
decemos también la buena 
disposición de los abulen
ses hacia este periódico.

perjuicio a la Diputación caso 
de que finalizara el plazo para 
recurrir el Plan, la propuesta 
fue en orden de facultar al 
presidente para negociar con 
el Ayuntamiento, no solo si
guiendo factores económicos, 
sino otros conio edificabili
dad, etc., y que se presente el 
recurso al Plan si peligrara el 
plazo para hacerlo sin haber 
llegado a acuerdo en la nego
ciación. Votaron a favor AP y 
CDS, con la abstención del 
aliancista Luis Benito, y, en

Maximihano Herraiz en su intervención de anoche. lumbreras

En acto organizado por la Institución Gran 
Duque de Alba______________ ____________

Maximiliano Herraiz disertó 
sobre San Juan de la Cruz
Avila. Redacción.__________

El teresianista Maximiliano 
Herráiz disertó anoche sobre 
“San Juan de la Cruz: el amor 
incansable”, explicando la bús
queda y el ansia divina en el 
santo fontivereño, manifesta
do en todas sus obras.

Maximiliano Herráiz enri
queció su conferencia con nume
rosas citas de San Juan y de 
Santa Teresa de Jesús.

La conferencia tuvo lugar 
en el Salón de Actos de la 

contra, PSOE y Miguel Cha
ves.

Antes de debatirse este pun
to en el Pleno, que dio co
mienzo a las cinco de la tarde, 
se había aprobado que las 
obras de restauración de la 
ermita de San Antonio de El 
Tiemblo sean ejecutadas por 
el Ayuntamiento. En otro pun
to, se cedió, con carácter pro
visional y excepcional, una 
parte del Hospital Provincial 
a Bienestar Social, para un 
centro de Guardias Médicas, 
hasta que construya uno pro
pio. El acuerdo fue cederlo 
por un año, prorrogable si las 
obras de construcción se están 
ejecutando, contra la opinión 
de los socialistas, que pedían 
cesión por dos años. El pago 
del mantenimiento se hará 
con material, por lo que se pi
dió que se haga una evalua
ción.

En otro punto se estudió un 
recurso de reposición del Gru
po Socialista sobre acuerdo 
de compatibilidad del secreta
rio general. Se pedía informe 
del letrado señor Rivera que, 
finalmente,, fue apoyado por 
AP y CDS y votado contra
riamente por el PSOE. En el 
recurso, el PSOE consideraba 
el acuerdo como contrario a 
derecho, y la labor del secre
tario como“desdoblamiento de 
personalidad”. El informe apro
bado tenía en cuenta los datos 
aportados por el PSOE y 
también las alegaciones del 
secretario, dando respuesta a 
puntos que consideraba no 
ajustados a la realidad.

Cámara de Comercio e Indus
tria de nuestra capital, con 
asistencia de público no muy 
numeroso.

El conferenciante fue pre
sentado por el secretario de la 
Institución Gran Duque de 
Alba, organizadora del acto, 
Luis Garcinuño, asistiendo tam
bién el director de la Institu
ción, Carmelo Luis López, y 
otros profesores y estudiosos 
abulenses.

DECLARACIONES
RENTA Y 

PATRIMONIO
Gestona - G." PARDO

Duque de Alba, 1O 
Telóf. 22.19.24

AVILA

PISCINAS
INOVEDADI

IQUE FACIL ES AHORA SU UMPIEZA PREVIA Y DESINFECCIOM 
¿RECUERDA EL TRABAJO QUE LE COSTO LIMPIARIA EL AÑO PASADO?

lEVITELOI
Pruebe oon nueetro produotoc NS-9OO SIN FROTAR. SIN RASPAR. Sin afeoter 
pintura ni azulejoa. Envíe el preaente anunoio a: OUIMICA DÉL CENTRO, 
Apartado 102 OUADALAJARA. A travSe do nueatra DelepaolOn de zona 
reolbirA MUESTRA GRATUITA.
DELEGADO:
FELIX JIMENEZ GARROSA
TolMonoa: ai SE 31. 22 87 so AVILA

UN PLACER 
PARA SU 
PALADAR
CONFITERIA

MARISOL
21 22 26- 21 17 94 AVÍLA

HERMANDAD 
SANITARIA S.A.

Entidad de seguros 
médicos

Padre Victoriano, 4 
Teléfono 22 44 08 

AVILA
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ACTOS

FIRMA DE LOS CONVENIOS 
DE MEJORA DE 
INFRAESTRUCTURA RURAL

Avila Redaccióa

A las 12 del mediodía de hoy 
se va a firmar, en la Delegación 
Territorial de Agricultura, los 
convenios para Mejora de In
fraestructura Rural de 70 mu
nicipios para Mejora de Infra
estructura Rural de 70 munici
pios de la provincia que, en el 
presente año, han presentado 
proyectos para conseguir di
chas ayudas.

El acto se firmará en el Salón 
de la Delegación Territorial con 
asistencia del delegado, José 
Lucena Navarro.

CONFERENCIA SOBRE LAS 
VIAS DE LA HUMANIZACION 
DE lA ASISTENCIA AL ENFERMO

José Luis Harnanz, especia
lista en Pediatría pronunciará 
a las 8 de la esta tarde, en el 
Cine Reyes Católicos, una con
ferencia sobre “Las Vías de 
humanización de la asistencia 
al hombre enfermo”.

La conferencia ha sido or
ganizada por la Delegación Dio
cesana de Pastoral Sanitaria, 
en el marco de los actos pro
gramados para la celebración, 
el próximo domingo, 24, del 
“Día del Enfermo”.

Mañana miércoles será Vi
cente Aparicio, consiliario de 
Fraternidad Cristiana de Enfer
mos, quien desarrolle el tema 
“La ética cristiana, una res
puesta original ante el reto de 
la humanización de la asisten
cia al enfermo”.

EL TEATRO “ATALAYA” 
REPRESENTA “ASI QUE PASEN 

CINCO AÑOS”

El grupo “Teatro Atalaya” re
presentará esta tarde, a partir 
de las 8,30, la obra “Así que 
pasen cinco años”, dentro de 
las “Programaciones Estables’87’, 
de la Consejería de Educación 
y Cultura de la Junta de Castilla 
y León.

Según Ricardo fniesta, la 
obra, subtitulada “La leyenda 
del tiempo”, “es una de las 
creaciones dramáticas más su
gestiva y, a la vez, inquietantes 
del teatro hispano de este siglo. 
Prácticamente desconocido en 
nuestro país —únicamente ha 
sido puesto en escena una sola 
vez, en 1978, bajo la dirección 
de Miguel Narros—, se consi
dera la última obra sobre la que 
trabajó Lorca, por cuanto la 
estuvo corrigiendo con la in
tención de estrenaría en julio 
del 36, lo que evidentemente 
no pudo llevar a cabo”.

El grupo de teatro “Atalaya” 
se forma en 1983, a raíz de 
diversos seminarios que impar
te el director del grupo. Fun
ciona como empresa coopera
tiva y ha presentado hasta aho
ra tres espectáculos por todo el 
Estado, participando en treinta 
y seis festivales y muestras 
teatrales de doce Comunidades 
Autónomas. También ha reali
zado la grabación de varios 
programas de TVE, entre ellos 
“El dominical” y “Metrópolis”.

Conferencia de 
Emilio Romero
Avila. Redaccióa

El próximo viernes, 22 de ma
yo, se va a celebrar, a las 8 de la 
tarde, una conferencia a cargo de 
Emilio Romero. En la misma tra
tará de diversos temas relacio
nados con el panorama social 
actual.

Este acto, que tendrá lugar en 
el salón del Instituto de Bachille
rato “Isabel de Castilla”, está 
organizado por la Asociación Cul
tural Universitaria de Avila, y se 
enmarca dentro del ciclo de con
ferencias con importantes per
sonalidades de la vida social 
española.

A la conferencia pueden asis
tir cuantos abulenses lo deseen 
Después de la misma se celebra
rá en el hotel “Cuatro Postes” 
una cena coloquio. La reserva de 
invitaciones, puede efectuarse ya 
en él mismo, personalmente o 
por teléfono (22 00 00), en el bar 
“El Aguila” y en el “Patio de Don 
Julián”.

Jerigonza actuará 
el día 7 de junio
Avila. Redacción.__________

La actuación del grupo de 
teatro “Jerigonza”, que estaba 
previsto para el pasado sá
bado 16, no pudo celebrarse a 
causa de la lluvia. La repre
sentación de la obra “Ya so
mos olímpicos” tendrá lugar 
el próximo día 7 de junio, en 
la Plaza de Santa Teresa, den
tro de las “Programaciones 
estables” que organiza la Con
sejería de Educación y Cultu
ra de la Junta de Castilla y 
León.

Mañana concluye el plazo 
para solicitar el abandono de 
la producción de leche
Avila Redacción

Mañana miércoles, día 20 de 
mayo, se cierra el plazo para la 
presentación de solicitudes con 
el fin de optar al abandono 
temporal y parcial de la pro
ducción lechera según Orden 
Ministerial del M.A.P.A. de 24 
de abril del presente año.

Para poder beneficiarse de 
esta indemnización los gana
deros se comprometen a redu
cir su producción láctea en un 
25, 50 ó 75%, de su cantidad de 
referencia excluida la que co
rresponde a venta directa, du
rante dos años (campañas 87/88, 
y 88/89).

La cuantía de la indemniza
ción será de 10 ecus por cada

Según se publica en el B.O.P.

Convocadas ocho plazas de 
ayudantes técnico sanitarios
Avila Redacción

Ocho plazas de ayudantes téc
nico-sanitarios han sido convo
cadas por la Diputación Provin
cial, según anuncio publicado 
en el Boletín Oficial de la Provin
cia del pasado jueves. De ellas, 
una se cbnvoca en promoción 
interna y las siete restantes en 
oposición libre, según anuncios 

100 Kg. de leche que se deje de 
producir. Esta cantidad se abo
nará a los ganaderos durante el 
primer trimestre del año 1988 y 
durante el mismo período del 
año 1989.

La tramitación y resolución 
de los expedientes correspon
derá al S.E.N.P.A.

Las solicitudes deberán pre
sentarse en las Direcciones Pro
vinciales del M.A.P.A, o en las 
Jefaturas Provinciales del 
S.E.N.P.A.

Junto con el modelo oficial 
de solicitud, se presentará una 
tofocopia de la declaración de 
la producción lechera formu
lada en el modelo CL-1. según 
nota del Gobierno Civil.

de la Diputación Provincial, en 
los que se recogen las bases de la 
convocatoria.

En el mismo número se publi
can anuncios de la Fundación 
Pública Santa Teresa, Delega
ción de Fomento, Consejería de 
Agricultura, Ganadería y Montes 
y diversos ayuntamientos de la 
provincia

El Citroën AX es el vehículo más rápido, nervioso, ágil y además, asombrosamente, el más eco
nómico de su categoría. Por eso, y por muchas más razones, el Citroën AX es revolucionario 
♦♦ Ven a Citroën y pruébalo.Verás que el nuevo Citroën AX deja a la competencia en cuadro.

AX11 AX 14

Cilindrada en cm’ 1.124 1.237 1.196 1.117 1.193 1.118 1 Cilindrada en cm’ 1.360 1.397 1.297 1.392 1.461 1.294

Velocidad máxima en 
Km/hora 161 152 152 ' 142 155 145 Velocidad máxima en 

Km/hora 168 166 '65 165 168 158

Aceleración de 
0 a 100 Km/hora 12,9 14,2 Í6 16,9 16 -19,6 Aceleración de 

0 a 100 Km/hora 11,4 11,9 13,0 12,1 12,2 13,8

Consumo a los 100 Km 
a 90 Km/hora 3,9 4,7 4,7 4,9 4,9 5,1 Consumo a los 100 Km 

a 90 Km/hora 4,2 5,1 4,7 . 5,2 ■ 4,8 5,2

Coeficiente de 
penetración (CX) 0,31 0,35 0,36 0,40 0,36 0,35 Coeficiente de 

penetración (CX) 0,31 0,35 0,36 0,40 0,36 0,35

Superficie habitable 
en m- 3,13 3,08 2,97 3,01 3,10 ■ 3,05 1 Superficie habitable 

enm' 3,13 3,08 2,97 3,01 3,10 3,05 .

La Revolució 
se demuestra^ 

andando!

DESDE 977.374 PESETAS. TODO INCLUIDO

f/f¿/£3/l£¿ MÆKÛ 
C/r£Ú£A/
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Cid» ¿edicodo o Rhomer p«r el cine-club CECA

Proyección de la película “La 
buena boda”

Avila. Redacción

El próximo jueves se va a 
proyectar en el Cine Reyes Cató
licos, dentro del ciclo dedicado a 
Erie Rhomer, la película“La bue
na boda” (“La beau mariage”) 
Francia, 1982, actuando como 
intérpretes Beatrice Romand, An
dre Dussolier y Arielle Domasle.

La proyección que se iniciará 
a las 9 de la noche ha sido 
organizada por el Cine Club“Ge- 
ca”, de la Asociación de Emplea
dos de la Caja de Ahorros de 
Avila

Segundo título de su serie Co
medias y Proverbios, La buena

SUOOSION 
MIU DISFRUTAS.

su OCASION PARA PODER ELEGIR 
En Ocasiones del León, de la Red de 
Concesionarios Peugeot Talbot, le está esperando 
la gama más extensa de vehículos de ocasión.

Todas las marcas.
Todos los modelos. Para 

que Vd. venga con 
la seguridad de que 

va a encontrar
exactamente el coche 

que busca. Revisado de 
arriba aba/ó por especialistas. Como nuevo. 
Garantizado de 3 meses a 1 año. Y con el 
respaldo del más eficaz servicio de asistencia 
técnica permanente: el servicio "Ayuda 24 horas" 
de Peugeot Talbot.

su OCASION PARA PODER COMPRAR 
Con un coche asi, le va a 
costar muy poco disfrutar. __

Bastante menos de lo que 
piensa. Porque ofrecemos 1
unos precios y unas \ Â

condiciones
de financiación del 9%*que
/^ encontrará en contadas ^•*•"«1111111.111 «■• 
ocasiones: sólo donde vea el símbolo Ocasiones 
del León.

PEUGEOT 
TALBOT
FINANCIACIONES

* Tipo de interés anual equivalente a 12 meses: 15,85% (Resolución D.G.P.F. 23/3/82/.

I

boda es —en palabras de su 
realizador— “La historia de una 
chica que anuncia a todo el 
mundo que se va a casar y a 
quien nadie cree”. Sabine, cansa
da de sus continuos viajes entre 
París — donde estudia—. Le Mans 
—donde trabaja— y Ballón, el. 
pueblecito cercano donde vive 
su madre, y de sus relaciones con 
un hombre casado, encuentra en 
una fiesta a un hombre joven, 
guapo, rico y... soltero. ’Decide 
que, quiera o no, será su marido. 
El tema del matrimonio, tomado 
a contrapelo y tratado en tono de 
comedia ácida por un maestro de 
la puesta en escena

SUCESOS

Robo en la 
tienda de 
pinturas 
“Santa Teresa”
Avila. Redacción.

El sábado, 16 de mayo, fue 
denunciado el robo que autor 
o autores desconocidos ha
bían llevado a cabo en el 
interior de la tienda de pintu
ras y herramientas “Santa Te
resa”, sita en Avda, de Madrid, 
num 58 de esta capital Fue
ron sustraídos diversos efec
tos por valor de 795.230,- 
pesetas, así como 104.105 pe
setas en metálico.

Interrupciones debidos o lo falta de puntualidad 
en el público

Buena interpretación de Albéniz, 
por Ricardo Requejo
Avila Sirio.

El segundo concierto del ciclo 
“Piano nacionalista español”, a 
cargo del gran pianista guipuz
coano Ricardo Requejo, estaba 
dedicado a la música de Albéniz 
tal y como informamos en nues
tro número de ayer. Lástima que 
no se acometiera la alta empresa 
de ofrecer completa la "Suite 
Iberia —grabada recientemente 
por el pianista—, cima de la 
creación de Albéniz y una de las 
obras capitales de la música es
pañola, incluyéndose solamente 
los dos primeros cuadernos de la 

suite, precedidos por los“Cantos 
de España”, colección de cinco 
piezas menos lejanas a Iberia en 
el tiempo que en cuanto a su 
calidad, aunque el contraste en
tre estas dos producciones sirva 
para comprender la evolución 
seguida hasta la plenitud de ma
durez del genial compositor ge 
rundense.

Ricardo Requejo demostró ser 
un excelente pianista, dotado de 
una poderosa técnica, acusado 
temperamento, amplia sonoridad 
y convincente claridad de expo
sición De los Cantos de España 
—de los que el " Preludio” inicial 
y la “Seguidilla final son los
“Asturias" y “Castilla” de la ante
riormente compuesta “Suite Es
pañola”— destacaría la versión 
de“Bajo las palmeras”, cuya atrac
tiva melodía en son de habanera 
fue expuesta con toda su gracia 
expresiva y la soberbia interpre
tación de la conocida “Seguidi
lla”, quizá, junto a“Córdoba”, las 
páginas de mayor valor musical 
de la serie.

Los dos primeros cuadernos 
de “Iberia” llenaron la segunda 
parte; permítaseme opinar que 
Ricardo Requejo estuvo en su in
terpretación —siempre dentro de 
la más exigente técnica— más ab
sorbido por el ritmo y el rubato 
que por el luminoso canto y 
latencia de pasión de la obra, en 
definitiva, su “duende”, lo que 
dio en ocasiones un punto de 
aspereza a su versión en la que 
se alcanzaron no obstante, mo
mentos de absoluta felicidad co
mo en la sentida copla central 
del “Corpus Christi” en Sevilla, 
en la exposición impecable de 
Almería y en la fuerza expresiva 
de Triana. Tras los insistentes 
aplausos de un público que lle
naba el auditorio, el intérprete 
ofreció, fuera de programa, una 
brillante versión de Cádiz

No quiero finalizar esta reseña 
sin mencionar un hecho que 
sucede a menudo y ante e,l que 
deben tomarse las medidas opor
tunas: la falta de respeto que 
hacia intérprete y público supo
ne el retraso, rayano en la mála 
educación, de ciertos asistentes 
que, confundiendo un concierto 
con una exposición, creen que se 
puede entrar y salir cuando 
apetece. Ricardo Requejo tuvo 
que suspender y reiniciar la 
Oriental ante la irrupción de nu
merosos espectadores que no 
sólo llegan tarde sino que no 
paran hasta encontrar ün aco
modo oportuno en la sala. La 
concentración del pianista se vio 
seriamente afectada por este la
mentable hecho, al que hay que 
sumar una inusual atmósfera de 
toses y ruidos en la que estuvo 
envuelto el concierto en buena 
parte de su desarrollo.

RICARDO REQUEJO, 
EL INTERPRETE

Nace en Irún en 1938. Estudia 
en San Sebastián. A los 16 años 
gana el primer premio de piano. 
Va a estudiar al Conservatorio de 
París y consigue el primer pre
mio Conservatorio de Ginebra en 
1965, primer premio de virtuo
sismo. Estudia con Louis Hilt
brand. En Portugal estudia con 
Helena Costa y consigue el pri
mer premio Luis Costa. Completa 
su formación en Alemania con 
Sandor Vegh y Karl Hengel. En 
Hamburgo fue asistente de Ko- 
rad Hansen.
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Pedro Bernardo. Rodríguez de 
Antonio.

El presidente de la Junta de 
Castilla-León Constantino Nalda, 
presidió ayer en Pedro Bernardo, 
junto al delegado del gobierno 
en la Comunidad, Domingo Fe
rreiro, los actos de presentación 
del Plan Quinquenal de Incen
dios Forestales para Castilla-León y 
el proyecto de regeneración de 
los montes públicos quemados 
los (Mas 21 y 22 de julio del 
pasado año y que afectaron a los 
municipios- de Lanzahíta, Gavi
lanes y Pedro Bernardo. Durante 
los actos también estuvieron pre
sentes los Consejeros de Agri
cultura, Ganadería y Montes y 
de Presidencia, Francisco Ja
vier Rodríguez y Ramón Sastre, 
respectivamente; el director ge
neral de Montes de la Comuni
dad y los gobernadores de todas 
las provincias de la autonomía 
completaban la comitiva de auto
ridades que estuvieron presen
tes.

LA PRESENTACION EN 
PEDRO BERNARDO NO ES 

UNA CASUALIDAD

El Consejero de Agricultura 
F. Javier Rodríguez manifestó a 
EL DIARIO DE AVILA que el Plan 
Quinquenal contra los incendios 
forestales hace especial hinca
pié en los métodos preventivos.

“No trata —señaló— de apagar 
los incendios forestales, sino de 
poner todos los mecanismos que 
podamos todas las Administra
ciones para que los incendios 
forestales no se produzcan”. Ja
vier Rodríguez también destacó de 
este plan el intento de búsqueda de 
un consenso entre todas las Ad
ministraciones, las locales, la au
tonómica y la central.

El que el plan se haya pre
sentado en Pedro Bernardo no ha 
sido para el Consejero de Agri
cultura casualidad: “La celebra
ción del acto en Pedro Bernardo 
es un acto simbólico. El fuego 
supuso una gran pérdida para 
toda esta zona. Pero que este 
gravísimo perjuicio sirva preci
samente para aprovechar esta 
situación y crear una riqueza 
como lo están haciendo en Ma
deras del Tiétar, una riqueza que, 
con el paso del tiempo servirá

Wuevp Plan Qwinquenql de Incendios forestales

El presidente de la Junta de Castilla y 
León visitó ayer Pedro Bernardo
Mil millones de pesetas se invertirán en la reforestación de la 
zona incendiada en el mes de julio
Las autoridades visitaron el aserradero y recorrieron 
después los montes siniestrados
para mejorar las condiciones de 
toda la zona”.

El Plan, según Javier Rodrí
guez ya se está poniendo en 
marcha: “todas las propuestas 
han sido remitidas por las pro
vincias a la Consejería de Agri
cultura y se está procediendo a la 
labor de contratación de los equi
pos ya para la campaña de 1987”.

PLAN DE REGENERACION
El delegado territorial de Agri

cultura, José Lucena Navarro, 
fue el encargado de presentar el 
Plan de Regeneración de la zona 
siniestrada en julio del año pa
sado. Una fuerte inversión, y 
gasto están previstos de cara a 
los próximos tres años: mil mi
llones de pesetas.

La visita obligada a los montes calcinados por el incendio del verano pasado

Este Plan de Regeneración, 
que durará unos tres años, fue 
dividido en varies capítulos por 
el delegado territorial: "Todo nues
tro esfuerzo —dijo Lucena-— va 
encaminado a recuperar el es
tado primitivo del monte, como 
estaba hace doscientos años, con 
todas las variedades silvestres 
que había: pinos, robles, casta
ños. Para eso se necesita despo
blar toda la masa forestal que
mada, obra que se está reali
zando en este momento”.

La segunda fase señalada por 
José Lucena fue la de recuperar 
las dos gargantas, erosionadas 
por la acción del fuego, y que las 
lluvias del pasado mes de sep
tiembre deformaron.

Cambiar térrenos forestales de

propiedad privada que se en
cuentran en zonas lejanas del 
monte por otros más cercanos al 
pueblo es otro de los proyectos a 
cumplir por el Proyecto de Re
generación. Esos montes serían 
repoblados con áreas frondosas.

TRABAJOS AUXILIARES 
DE REPOBLACION

Una importancia fundamental 
en el Plan van a tener los trabajos 
auxiliares a la repoblación: se 
crearán cortafuegos y una in
fraestructura hidráulica capaz 
de detener la acción del fuego en 
el caso que un incendio seme
jante fuera a ocurrir. Para ello se 
necesitarían construir 25 kiló
metros de cortafuegos y 60 ki
lómetros de tuberías que reco
rrerían todo el monte. Con ello se 
conseguiría canalizar el agua y 
crear más de 200 hectáreas de 
praderas artificiales de pastos 
para ganados. Para conseguir to
dos estos litros de agua se cons
truirían diez depósitos regulado
res de grandes dimensiones. Con 
todo ello se conseguirían unas 
mejoras —a largo plazo— para 
los ganaderos, y de esta forma se 
conseguiría que durante el ve
rano se mantuviera verde una 
amplia zona vegetal.

La pérdida del suelo fue se
ñalada en la intervención del 
delegado territorial de Agricul
tura como otro de los grandes 
problemas. Las lluvias que Ca
yeron durante el otoño arrasaron 
toda la zona y probablemente lo 
volverán a hacer si antes no se 
remedia. La solución que aporta 
el Plan de Regeneración es la 
construcción de un dique por

encima de la toma de agua de ' 
Pedro Bernardo que controle la 
presión del agua. * í

Por último, José Lucena Na- * 
varro señaló que pondrá una 
atención especial en la repobla- ¿ 
ción de las especies cinegéticas. “ 
“Estos montes —comentó— eran 
muy ricos en conejos y perdiz. 
Las gargantas contenían una gran 
variedad de truchas. Tenemos 
previsto la suelta de 1.000 uni
dades de conejos y 200 grupos 
de parejas de perdiz. Igualmente 
soltaremos unos 50.000 jaramu
gos o truchas jóvenes en las 
gargantas”. j

UN ASERRADERO 
NECESARIO

El alcalde de Pedro Bernardo y ; * 
presidente de la Mancomunidad L, 
de Municipios, Pedro Sierra Sán
chez se encargó de presentar la 
exposición del aserradero de Pe
dro Bernardo.

En su intervención, Pedro Sie
rra puso de manifiesto la nece
sidad hoy del aserradero, encar
gado de transformar la madera 
que viene de los montes sinies
trados. Un aserradero que está 
creando una riqueza, que posi
blemente con el paso del tiempo 
será fundamental para toda la 
comarca.

Durante la estancia de las auto
ridades en Pedro Bernardo, que 
duró desde las 11 de la mañana 
hasta las siete de la tarde, visi
taron el aserradero, y posterior
mente, en un autocar, recorrie
ron los montes incendiados.

Otro acto importante del día 
de ayer fue la constitución del 
Comité Castellano-Leonés de de
fensa contra incendios foresta
les. El Comité quedó constituido 
de la siguiente forma; Presiden
tes, el presidente de la Junta y el 
delegado del Gobierno. El dele
gado de Agricultura será el vi
cepresidente y como vocales fi
guran los gobernadores civiles 
de las nueve provincias; los di
rectores generales de Montes, de 
Interior, y el jefe de Protección 
del Medio Natural de la Junta; el 
inspector general del ICONA; el 
jefe de los Servicios Provinciales 
de Protección Civil, y 15 repre
sentantes de entidades locales, 
que serán designados por la Fe
deración Castellano-Leonesa de 
los Municioios v Provincias.

Gracias,
Valle del Tiéta

Por vuestra 
acogida
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Lanzahíta. F.J. Rodríguez.
£1 pasado viernes, día 15 de 

mayo, la Cooperativa Socoti, 
recibió el primer premio en la 
modalidad de agricultura de 
grupos y cooperación, que la 
Junta de Castilla y León ha 
instituido para la celebración 
del Día del Campesino de la 
Región. En la siguiente entre
vista, el presidente de la so
ciedad, José Carlos Blázquez, 
analiza para EL DIARIO DE 
AVILA las expectativas e im
portancia que la empresa de 
Lanzahíta ha supuesto para 
todo el Valle del Tiétar.

UN PREMIO MERECIDO

“Este premio que nos ha 
concedido la Junta de Castilla 
y León —comenta el presi
dente— ha supuesto una gran 
satisfacción y alegría para to
dos nosotros. No deja de ser 
un reconocimiento al trabajo 
y esfuerzo qué hemos tenido 
que realizar en esta empresa. 
Por este motivo, desde ahí 
quiero agradecer a los miem
bros de la Unidad Comar
cal de Arenas de San Pe
dro y a las autoridades pro
vinciales, ya que sin su apoyo 
no hubiéramos podido llevar 
a la práctica este nuestro pro
yecto”.

—¿Cómo, cuándo y porqué 
nació SOCOTI?

—SOCOTI nació de la ne
cesidad que teníamos los agri- 
cultóres de sacar a nuestros 
productos un máximo rendi
miento, y que el valor añadi
do de los mismos se quedara 
aquí. Llevábamos años llevan
do nuestros productos a Na
varra, con ello colaborába
mos a enriquecer a los empre
sarios de esa zona y a la 
mejora de sus trabajadores. 
Creo que lo más acertado ha 
sido la creación de SOCOTI.

Nos constituimos en coope
rativa el año 1984, unos diez 
agricultores; debatimos la idea 
que teníamos “m mente” y de
cidimos comercializar en fres
co, clasificándolo y enviándo
lo por nuestra cuenta a em
presas de Navarra.

—Pero para comenzar toda 
esta labor necesitásteis de una 
inversión inicial...

—Sí, en efecto, los socios 
para la constitución de la co
operativa aportamos un capi
tal de 515.000 pesetas. Yo cedí 
gratuitameme una nave de mi 
propiedad donde instalamos 
la recepción y clasificación de

La cooperativa de Lonzahitg se prepara para el mercodo europeo

1.200.000 kilos de pimientos 
comercializará SOCOTI para la CEE
La campaña del espárrago de este año ha alcanzado en un 
mes la totalidad de la campaña anterior

Una bella perspectiva del moderno edifício de la Cooperativa de Lanzahíta.

las entradas y salidas de cada 
socio agricultor.

54 SOCIOS AL AÑO 
SIGUIENTE

“Al año siguiente de la consti
tución de nuestra cooperativa 
—prosigue su relato José Car
los Blázquez— de los 10 so
cios' se aumentaron a 54 y 
comenzamos la segunda cam
paña con una gran dificultad; 
la comercialización del espá
rrago”. Comenta el presidente 
de SOCOTI que tuvieron que 
realizar tres viajes a Navarra y 
más de cuarenta visitas a dis
tintas fábricas para vender. A 
la vista de estos impedimentos 
decidieron envasar ellos mis
mos sus productos.

Un paso importante fue el 
momento de recabar informa
ción de los sistemas de fabri
cación, máquinas, rendimien
tos y estudios de mercado. 
Tras este primer estudio se 
dió el paso decisivo ya que se 
llegó a la conclusión de que 
no solo era necesaria la fábri
ca para los socios de la coope
rativa, sino que sería una sali
da importante la maltrecha 
economía de la zona.

—En efecto, y toda la co
marca se ha visto favorecida 
por la implantación de SO- 
COTI en el mercado...

—Nuestra labor en la co
marca ha sido muy importan
te. Tenemos trabajadores de 
Mijares, Gavilanes, Pedro Bernar
do, Santa Cruz del Valle, 
Lanzahíta, Arenas de San Pe
dro e incluso de Marrupe, 
pueblo de la provincia de To-

Vista parcial del interior de la Cooperativa que muestra un aspecto de la maquinaria.

ARCHIVO ' 

ledo que se encuentra cerca de 
aquí. En total, tenemos con
tratados a unos 90 trabajado
res.

—A corto plazo, ¿cómo se 
encuentran las perspectivas de 
la Cooperativa?

—Hasta ahora el futuro inme

diato de nuestra empresa es 
bastante interesante, ya que 
para los próximos #meses te
nemos contratado la venta de 
un millón doscientos mil kilos 
de pimientos para el mercado 
europeo. Todos los pimientos 
proceden del Valle y se reco
gerán en colaboración con 
distintas cooperativas agríco
las de nuestra zona.

Tenemos también la pro
yección de envasar judías ver
des, alcachofas, higos en al
míbar, zarzamora. Tenemos 
también en proyecto la elabo
ración de castañas peladas 
con una fina capa de azúcar 
tostado. También prepara
mos puré de castañas.

En lo referente a la produc
ción de espárragos, durante 
este primer mes de la campa
ña hemos alcanzado la pro
ducción que consegüimos el 
año pasado, y confiamos lle
gar a los 650.000 kilos.

La siguiente campaña co
menzaréis con los pimientos 
artes mencionados.

—Sí, durante dos meses, a 
partir de julio, cuando finali
za la campaña del espárrago, 
prepararemos ese millón y me
dio de kilos de pimientos para 
el mercado europeo. Después, 
durante otros dos meses más 
envasaremos otros productos 
como setas, nízcalos, judías 
verdes, zanahorias, ajetes, me
locotón, etc. El resto de los 
meses del año los dedicamos 
prácticamente al etiquetado 
de todos los productos.

5 o A N I V E R S A R I o CANON

Calcule lo que se lleva...por un precio de regalo

SU

Usted conoce la copiadora portátilXJ'^^'^^^^ANON FC, la que más se lleva...
Y conoce su precio, 115.000 ptas. + IVASM^X^ Pues ahora Canon, para celebrar

50 aniversario, incluye tres productos en el precio ordinario de su copiadora FC. v^
Para su bolsillo, una calculadora Canon X-11. Más una calculadora Canon P-70 D 
para su mesa. Y todo al decidirse por la copiadora Canon FC. al precio único 
de 115.000 ptas+ 1VA. Llévese la copiadora que se lleva. Ahora, es un regalo...

Oferta 
Limitada

o 
Z

LLAME AL
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1 CEBREROS |

Sorteados los componentes 
de las mesas electorales
Cebreros. S» de Higes._____

La semana pasada se ce
lebró Pleno en el Ayunta 
miento de Cebreros, para 
elegir a los componentes de 
las mesas electorales en la 
localidad, para los próxi
mos comicios municipales, 
autonómicos y europeos.

La composición de mesas 
será la siguiente:
Sección 1^, mesa única

Presidente, M^ Pilar Pe
charromán Cebrián. Primer 
vocal, Carmen Mediero Ba
rahona. Segundo vocal, Eduar
do Martín González. Suplen
tes, de presidente, Miguel 
Angel Periáñez y María Sa
grario Prieto Hernández. De 
vocales, Luis Mateos Navas, 
Nicolás Martín García, José 
Luis Méndez y Adolfo Men
doza Gómez.
Sección 1^, mesa única

Presidente, Alberto Espi
nosa Blázquez. Primer vo
cal, Enrique Nuñoz Díaz. 
Segundo vocal, Visitación 
Vahíllo Muñoz. Suplentes: 
De presidente, María Ange
les García Lastras y Rosa

El CDS presenta sus candidaturas
Avila. Redacción.___________

El CDS presenta hoy a las 
nueve de la noche sus candi
daturas electorales en Aréva
lo, para los pueblos de la Co

María González García. De 
vocales, Javier Reviejo Díaz, 
Jesús San Martín Parro, Jo
sé Angel Robledo Blázquez 
y Ricardo Alvarez.
Sección 2^, mesa única

Presidente, Angel Sastre 
Reviejo. Primer vocal, Félix 
González Bragado. Segundo 
vocal, Félix Mateos Rosa
do. Suplentes: De presiden
te, Inmaculada Sanz García 
y Luis E Recio Robledo. De 
vocales, María Milagros Gon
zález Martín, María Car
men Jorge, Félix A. Martín 
Rodríguez y Jesús Mateos 
Espinosa.
Sección 2^, mesa única

Presidente, Luis María Mon
toya Nieto. Primer vocal, 
Benito Blázquez Jiménez. Se
gundo vocal, Pablo Gonzá
lez Terleira. Suplentes: de 
presidente, Antonio Jimé
nez Ruiz y Elsa Jiménez San 
Segundo. De vocales, Ale
jandro Mateos Robledo, Ro
berto Mendoza Rodríguez, 
María del Pilar Gutiérrez 
Barrio y Carlos Muñoz Ra
mírez. 

marca. Mañana miércoles la 
presentación se repetirá en 
Piedralaves, a las diez de la 
noche, y a la misma hora, pe
ro el jueves, se hará en Pie
drahíta.

BURGOHONDO |

La I Semana de Seguridad Vial, 
clausurada por el gobernador civil
Burgohondo. Roberto Calvo.

Desde el día 11 al 15 de 
mayo, ha tenido lugar en Bur
gohondo el desarrollo de la I 
Semana Infantil de Seguridad 
Vial. Ha sido organizada por 
el Colegio Público “El Zaire” 
en combinación con la Jefatu
ra Provincial de Tráfico de 
Avila. Una unidad móvil del 
Parque Infantil de Tráfico, 
adscrito a la Jefatura Provin
cial de Tráfico de Salamanca, 
se ha desplazado hasta esta 
localidad con el fin de impar
tir las clases teóricas y prácti
cas del curso, al frente del 
cual han venido tres monito
res.

EL GOBERNADOR Y 
SU ASESOR

Como estaba previsto, se 
desplazó hasta Burgohondo el 
gobernador civil de la provin
cia, José Luis Machuca, acom
pañado del jefe provincial de 
Tráfico de Avila, Lorenzo Mar
tín, y el director provincial de 
Agricultura, Juan Andrés Fe
liú, que, aunque no tenía nada 
que ver su Dirección Provin
cial con este acto, es, según las 
propias palabras del gober
nador, la mano derecha y el 
asesor de la primera autori
dad provincial.

Llegaron con veinte minu
tos de retraso sobre la hora 
prevista, de lo cual se disculpó 
el gobernador, aduciendo pro
blemas ineludibles de última 

hora. Se dirigieron directa
mente al edificio del Colegio 
en El Ejido, donde se celebró 
el acto de clausura.

AGRADECIMIENTO POR 
LA COLABORACION

En primer lugar, uno de los 
monitores, tras las presenta
ciones a los niños y mayores 
que asistimos al acto, agrade
ció la colaboración prestada a 
todas las personas y autori
dades que han hecho posible 
que la I Semana Infantil de 
Seguridad Vial haya sido una 
realidad en este Municipio, 
resaltando la importancia de 
la entrada de esta materia en 
los colegios. En iguales térmi
nos se expresó el jefe provin
cial de Tráfico de Avila.

PARQUE INFANTIL

Seguidamente, la directora 
del Colegio tomó la palabra y 
solicitó del gobernador civil 
su apoyo y colaboración para 
que en fechas próximas pueda 
realizarse un segundo curso 
de seguridad vial para los 
chavales del Colegio, apun
tando la posibilidad de que se 
construya en este Municipio 
un parque para el servicio de 
Burgohondo o a nivel comar
cal.

APOYO
DEL GOBERNADOR

El gobernador civil, tras 

agradecer la asistencia del pú
blico,al acto y elogiar al pue
blo y a sus gentes, prometió 
que volvería a venir a Burgo- 
hondo el Parque Infantil de 
Tráfico, permaneciendo más 
tiempo que en esta ocasión, 
explicando por qué no se ha 
podido prolongar más la es
tancia del parque en esta oca
sión. Instó también al Ayun
tamiento de Burgohondo, re
presentado en este acto por el 
alcalde y varios concejales, a 
que solicitaran la instalación 
de un parque infantil de tráfi
co fijo, prestando su apoyo 
para que se pueda construir 
en el caso de que la Corpora
ción estuviera interesada en 
ello. Elogió también la labor 
de la Guardia Civil en todos 
los campos, pero, especialmen
te, en el de la Seguridad Vial 
que a todos nos afecta.
ENTREGA DL PREMIOS

A continuación, fueron en
tregados los premios a los 
chavales más destacados en la 
Semana, de manos del jefe 
provincial de Tráfico, gober
nador civil, alcalde de Burgo
hondo, directora de los Cole
gios y el director provincial de 
Agricultura.

El Ayuntamiento de Bur
gohondo, seguidamente, invi
tó a las autoridades y funcio
narios asistentes al acto a to
mar un vino español con unos 
aperitivos, en un mesón de es
ta localidad.

íiliSilíOOn^llÍllllilílill^ilí^
Los primeros en ofrecer la más 

compléta gama de servicios y de 
créditos especiales a la medida del 
campo, la pesca y la industria 
agroalimentaria.

Hágase cliente de la Caja Rural. 
Aproveche la fuerza de un gran 
Grupo.
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1 EL ABULENSISIVIO ANDALUZ

PROVINCIA

Numerosos pintores abulenses han 
bajado a pintar la luz de Andalucía
Alumnos de Bellas Artes, becados por la Fundación 
Rodríguez Acosta
Granada. (De nuestro corres
ponsal en Andalucía, Rafael Gó
mez Montero).

Hace poco tiempo, en esta 
sección y en estas mismas pági
nas, tratamos dQ los pintores 
granadinos que habían subido 
hasta Avila para pintar su paisaje 
y sus tipos populares, entre ellos 
López Mezquita.

Hoy traemos el tema contra
rio: los pintores abulenses que 
cruzaron Despeñaperros y baja
ron hasta Granada para cambiar 
de luz, de paisajë de costumbres. 
Principalmente traemos a los más 
jóvenes, que recientemente han 
estado por el Albaizín y el Sacro
monte; por La Alhambra y La 
Alpujarra: por Almuñécar y La 
Vega.

EL FLOMASTER DE HERRERO

José Luis Herrero es un pintor 
peregrino que ha recorrido nu
merosas regiones con su emba
jada de arte abulense, con el 
flomáster en sus exposiciones. 
Granada no podía estar ausente 
de ello. Vino primero a captar el 
paisaje: los pueblos de la alta 
Alpujarra, el barrio moro albaici- 
nero, la capilla de los Reyes 
Católicos o La Alcaicería. Luego 
prg,sentó su exposición en la 
ciudad y aquí quedaron en co

lecciones particulares numero
sos cuadros.

Gómez Benito, abulense tam
bién, lleva ya bastantes años 
residiendo en Granada, donde 
pertenece al equipo de restaura
dores de La Alhambra y Generali- 
fe. Premio Nacional dé Grabado 
y ganador del Concurso de carte
les de las fiestas de Santa Teresa 
de Avila de años pasados.

LOS BECARIOS DE BELIAS ARTES

La Fundación “Rodríguez 
Acosta”, de Granada, concede 
cada año unas becas a los alum
nos seleccionados de los cursos 
finales de Bellas Artes de Madrid, 
Barcelona, Bilbao, Valencia y Se
villa, para que vengan a vivir en 
su carmen de la Colina Roja 
durante un mes, para dedicarse a 
pintar por los barrios y alrededores 
de la ciudad y presentar luego 
una exposición que es una de las 
de mayor atracción en la capital 
granadina

Muchos de sus cuadros que
dan en instituciones culturales 
granadinas y otros en coleccio
nes particulares.

Los alumnos, algunos de ellos 
hoy consagrados como pintores 
0 escultores, como catedráticos, 
como profesores o como exposi
tores itinerantes por España o el 
extranjero, dejaron un gran re
cuerdo por estos pagos. He aquí

algunos de ellos:
Florencio Galindo, a quien re

cuerdo todavía pintando por el 
barrio de El Realejo y La Judería. 
Un joven pintor de los más ga
lardonados.

Javier Paradinas, que estudió 
en Bilbao y dobló el mapa espa
ñol para venir a pintar las orillas 
del Darro y del Genil, los monu
mentos árabes y el campo an
daluz.

Jesús Velayos Jiménez, de Mu
ñogalindo, catedrático de dibujo 
en Madrid, grabador de excep
ción y pintor por irresistible vo
cación.

Fernando Sánchez López 
Huerta: Estuvo también en la 
exposición granadina, “Artistas 
por el Sureste español” y es 
ganador de una Bienal de Avila.

Angel Pérez Dimas, discípulo 
del pintor abulense Pablo San- 
seguñdo Castañeda. Pintó en es
tas tierras y hay obras suyas en el 
Museo de Bellas Artes de Granada

CAMBIO DE PAISAJE

Los paisajes son distantes y 
distintos. Varía el color de las 
casas, del campo y de los monu
mentos. La luz reververa de dis
tinta forma Por eso, es importan
te ver cómo interpretan, por ejem
plo, la muralla de Avila los pinto
res granadinos, o las torres ber
mejas de La Alhambra los abu-

Martes, 19 de mayo de 1987

El Arco de Elvira, puerta de entrada a Granada, dibujada por Herrero.

lenses. Cómo intercambian el 
Barranco de las Cinco Villas, bajo 
el Puerto del Pico y el Barranco 
de Poqueira bajo el Mulhacén.

La arquitectura rural de Mijares 
o Pedro Bernardo y la de Trevélez 
o Capileira. Los pastores de Gre
dos, los labriegos de la Moraña o 
las mujeres del Valle Amblés, 
con los marengos de Almuñécar,

los huertanos de la Vega del 
Genil, o las gitanas del Sacro- 
monte.

Sin embargo, así ha sido. Este 
trasiego de pintores de acá para 
allá, ha sido importante. Hay 
muchos más, anteriores a estos, e 
incluso los más jóvenes que ya 
empiezan a incorporarse a esta 
corriente, pero valga de muestra 
esta representación

LA FUERZA DE UN GRAN GRUPO

GRUPO ASOCIADO

CAJAS RURALES
BANCO DE CREDITO AGRICOLA
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Ultima reunión de la Federación 
Regional de Municipios y 
Provincias

Comenzó en Salamanca la Semana de 
la Geografía Regional

La Ejecutiva volverá a reunirse el 13 de julio 
para constituir los nuevos órganos de gobierno
Falencia Efe.

La Comisión Ejecutiva de la 
Federación Regional de Munici
pios y Provincias de Castilla y 
León celebró ayer en Palencia su 
última reunión antes de las elec
ciones municipales.

La ejecutiva, que funcionará 
hasta los comicios tlel 10 de 
junio como gestora, se volverá a 
reunir el 13 de julio, fecha en la 
que está prevista la constitución 
de los nuevos órganos de Go
bierno de la Federación y la 
formación de las comisiones.

Durante la reunión de ayer, 
celebrada en la Diputación pa
lentina bajo la presidencia del 
titular de ambos organismo, Je

sús Mañueco, se informó de las 
nuevas incorporaciones de mu
nicipios, con lo que ya están 
representados en la Federación 
el ochenta por ciento de los 
castellano-leoneses.

También se informó de que 
tras las elecciones comenzará a 
editarse el boletín informativo 
de la Federación Regional, que 
llevará como título “Nueve Pro
vincias”.

Jesús Mañueco indicó en esta 
última jornada que debido a su 
reciente creación, la Federación 
Regional de Municipos y Provin
cias no ha tenido tiempo de 
alcanzar muchos de sus objeti
vos y tan sólo se ha creado la 
infraestructura y las comisiones.

Salamanca. Efe.

La Semana de la Geografía Regional de Castilla y León, 
organizada por la Editorial “Ambito”, comenzó ayer en Sala
manca con la inauguración de una exposición de mapas.

En esta exposición, que constituye el núcleo de la Semana de 
la Geografía Regional, se pretende dar una visión global del 
espacio geográfico de Castilla y León en sus múltiples dimensio
nes expresivas: medio físico, paisaje, hábitat, recursos, ecologíay 
servicios, entre otros.

La exposición está integrada 
por diversos tipos de materia
les, como fotografías de gran
des dimensiones, cartografía, 
maquetas físicas y paneles in
formativos.

Durante la Semana de la Geo
grafía Regional se presentará el 

Esta tarder entre las 15^10 y los 1^ horas

proyecto general de la obra 
“Geografía de Castilla y León”, 
publicación de “Ambito” en diez 
volúmenes dirigidas por los 
profesores Angel Cobo y Fer
nando Menero, que saldrá pró
ximamente a la venta.

La Semana estará integrada 
también por diversas proyec

ciones en vídeo sobre la geo
grafía regional, un encuentro 
de geógrafos y dos debates, los 
días *20 y 21, bajo el título 
genérico “Personalidad Geo
gráfica de Castilla y León, diag
nóstico y perspectivas”.

Esta Semana Geográfica, que 
se celebrará hasta el día 23, ha 
sido patrocinada por la Conse
jería de Obras Públicas y Orde
nación del Territorio del Go
bierno Autónomo y cueñta con 
la colaboración del departa
mento de Geografía de la Uni
versidad de Salamanca y la 
Fundación Salamanca, en cu
yos locales se celebrarán todos 
los actos.

Turnos de riego de los 
agricultores del Páramo por 
la sequía
Santa María del Páramo(León).
Efe. 

Los agricultores de la co
marca del Páramo leonés han 
acordado establecer turnos pa
ra regar debido a la sequía que 
ha reducido a un tercio la ca
pacidad del embalse de Barrios 
de Luna. '

En una asamblea celebrada 
anoche en Santa María del Pá
ramo, cabecera de la comarca, 
el presidente de la Asociación 
de Regantes, Ramón Ferrero, 

explicó la actual situación de 
escasez de agua y presentó la 
memoria de gastos del pasado 
año, que asciende a 148 millo
nes de pesetas.

El pantano de Barrios de 
Luna que abastece de agua 
para el riego a una superficie 
de 15.523 hectáreas, dispone 
de 86 millones de metros cúbi
cos, lo que supone menos de 
un tercio de su capacidad total 
de embalsamiento, que es de 
307 millones de metros cú
bicos.

Debate radiofónico de candidatos a la 
Presidencia del Gobierno autónomo
Burgos. Efe.

Los candidatos a la presiden
cia del Gobierno autónomo de 
los principales partidos políticos 
participarán hoy en un debate 
radiofónico organizado por Ra
dio Nacional de España en Casti
lla y León

Intervendrán en el debate, que 
se emitirá en directo desde las 
15,10 a 16,00 horas, Juan José 
Laborda (PSCL-PSOE), José Ma
ría Aznar (AP), Carlos Sánchez

Reyes (CDS) y Antonio Herreros 
(Izquierda Unida).

Este debate es el primero que 
se celebra en el territorio de la 
Comunidad autónoma con la par
ticipación de los candidatos de 
los principales partidos a la pre
sidencia de la Junta de Castilla y 
León. Recientemente tuvo lugar 
otro similar en la Casa de Palen
cia en Madrid.

Radio Nacional de España en 
Castilla y León también ha orga

nizado otro debate sobre política 
municipal, que se emitirá el miér
coles a la misma hora, en el que 
participarán Tomás Rodríguez 
Bolaños, candidato del PSCL- 
PSOE a la alcaldía de Valladolid, 
un representante de AP pendien
te de designar; Ignacio Morán, 
candidato del CDS a la alcaldía 
de León; Emilio Zamarriego, can
didato del PDP a la alcaldía de 
Segovia, y Javier Gutiérrez, can
didato de IU a la alcaldía de 
Valladolid.

Es la primera palabra. Muclx)s niños en 
este país están huéifanos de pronunciaría. 
En ALDEAS INEANTILES, estamos 
haciendo mucijo para darles un Ingar 
y la madre que no tieiíen.

Eso cuesta dinero. Tu aportación 
económica nos ayudará a dar un hogar 
a un niño. Si tú tienes madre, no dudes en 
colaborar Y si no la tienes... Si no la tienes, 
ya sabes de qué estamos hablando-

Nueva huelga de los Sindicatos 
ante la falta de acuerdo en el 
sector antracitas
León Efe.

Los sindicatos decidieron man
tener la huelga de tres días en el 
sector de la antracita de León 
convocada a partir de hoy, ante 
la falta de acuerdo registrada en 
la reunión de ayer de la comisión 
negociadora del convenio colec
tivo.

Según fuentes sindicales, la 
falta de de acuerdo en el capítulo 
del convenio referido a la con
tratación provocó nuevamente 
que las negociaciones no hayan 
alcanzado un resultado positivo.

Los sindicatos exigen que en 
este capítulo se incluya la obli

gatoriedad de convertir en fijos 
500 de los 900 contratos labora
les temporales actualmente vi
gentes en el sector.

Tanto en el capítulo de jorna
da como en el de salarios (con 
pequeñas diferencias en lo refe
rido a los destajos) las posturas 
de las partes se aproximan lo 
suficiente como para llegar a un 
acuerdo, dijeron a Efe las citadas 
fuentes.

El sector de la antracita de 
León estuvo paralizado hasta el 
momento durante 20 días por 
diversas huelgas convocadas pa
ra presionar en la negociación 
del convenio colectivo.

Juzgado de Primera Instancia 
e Instrucción de Avila 

EDICTO

Quiero ayudar a ALDEAS INFANTILES SOS DE ESPAÑA a dar un hogar a un niño.

MisiTihubiuDudc□ UKKiPis .lime- 

'>U'.crihiibiuiH.uk-□ Ri'a 1.11111

Aun in/ii al IbncD (,. ip Agenoj

parji'argjrdreiihiuli-.Alik-j'lirfaiiiik''S0SilcEspjftaaiiiimbreik' 

11 i k- r c I a h r e l a Sombre

Ikreenón Tdéíonu.

O
Asociación Aldeas Infantiles SOS de Espada Rafael Calvo, 42-4.*. 28010 Madrid. Tels.: 4193093-419304ó 
En CataInBa: P." de San Gervasio, 24. 08022 Barcelona.
En Galicia: Gran Via, 68 - Vigo (Pontevedra)

_ -........... (..luàid _____________ _ -

.\|X‘HnJos. * . ... _

CP PnmiKia

Fecha vFirma

Don Ildefonso Garda del Pozo, 
Magistrado, Juez de Primera 
Instancia e Instrucción de 
Avila

HAGO SABER; Que en el expe
diente de suspensión de pagos de 
la entidad “COMERCIAL ABULEN
SE DE ALIMENTACION, S.A.”, en 
anagrama CADASA, domiciliada en 
Avila, Polígono de las Hervencias, 
s/n", seguido ante ese Juzgado, 
bajo el n.® 128/86, y ya firme, se ha 
dictado Auto por el cual se aprueba 
el Convenio propuesto por el acree
dor que gira bajo el nombre comer

cial de HIJA DE J. PEREZ LASTRA y 
aceptado por la suspensa, consis
tente en pagar todas sus deudas y 
cumplir todas sus obligaciones 
pendientes con sus acreedores, en 
tiempo no superior a cinco años, 
desde su firmeza, en la forma y 
modalidades que se establecen en 
las ocho clausulas que contiene el 
citado Convenio, y que se halla a 
disposición de los interesados en 
la Secretaría del Juzgado.

Y para su publicación en el 
Diario de Avila, se expide el pre
sente en Avilá, a dieciocho de mayo 
de mil novecientos ochenta y siete.

Firmas ilegibles.
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FUTBOL Tercero Pívisién agrupo VIH- EL RINCON DE PACHARAN

¡Se acabó!
Fiesta y goles en el “Adolfo Suárez”

Avila L M. Soto. •

¡Se acabó!, tras cuarenta lar
gas, duras y algunas que otras 
tediosas jornadas, la liga del gru
po octavo de la tercer división 
finalizó. La Ponferradina y como 
ya se sabía hace un par de jorna
das de forma matemática, algo 
antes por pronóstico, quedó en 
la primera posición y fue el equi
po campeón; la Leonesa con 
muchos próblemas acabó siendo 
subcampeón y el Real Avila, con
siguió la tercera plaza y con ella 
le da derecho a estar la próxima 
campaña en la segunda “B”.

El Guardo quedó “farolillo ro
jo” del grupo y ahora la Federa
ción Oeste decidirá si desciende 
o promociona. Por otro lado Me- 
dinense y Universidad jugarán la 
promoción, mientras que el Béjar 
esperará lo que le ocurra al 
Guardo.

DESPEDIDA CON TRIUNFOS 
LOCALES

De los diez partidos disputa
dos, seis, fueron ganados por los 
equipos propietarios del terreno 
de juego, dos empates y otras dos 
victorias “a domicilio” comple
taron el adiós a la campaña 86- 
87.

El Real Avila ganó y convenció 
en el “Adolfo Suárez”, todo un 
“siete” hicieron los encarnados a 
los deportivos jugadores palen-. 
tinos del Guardo. Fiesta en las 
gradas y goles sobre el césped, 
con lo cual la celebración por el 
ascenso a la segunda "B” fue 
total y absoluta.

Roberto con sus tres goles 
decía adiós al fútbol oficial y por 
lo tanto al Real Avila C.F.: José 
Zapatera también jugó su último 
encuentro oficial con el equipo 
encarnado, estas dos bajas serán 
muy sensibles para la próxima 
temporada

La ofrenda a la Virgen de Sonsoles, 
un éxito

Avila. Redaccióa

Con un Santuario de Nuestra 
Señora de Sonsoles totalmente 
lleno, el pasado domingo y una 
vez concluido el choque entre el 
Real Avila y el Guardo, tuvo lugar 
la ofrenda floral y acción de 
gracias a la Virgen de Sonsoles.

Toda la plantilla al completo 
junto à directivos, técnicos, afi
cionados y socios se dieron cita 
en ese santuario. Félix de las 
Heras, como capellán del club 
abulense, fue el primero en ini
ciar la acción de gracias, tras él 
Emiliano Arévalo realzó junto 
con Quique la ofrenda floral.

En la noche del mismo domin
go y en el Parador “Raimundo de 
Borgoña”, la Caja de Ahorros 
como sponsor de la entidad en
carnada ofreció una cena home
naje atoda la plantilla, técnicos y 
directivos del Real Avila, C.F.

El Lermeño y como se espera
ba ganó, aunque por la mínima 
al Salmantino y con ello quedó 
cuarto del grupo, 2-1, fue el 
resultado final del conjunto bur
galés. También el Briviesca se 
impuso por idéntico resultado al 
anterior, en su partido ante el 
Laguna

El Cristo Olímpico goleó en 
“La Balastera” al Béjar por 4-0, 
este triunfo supuso a los palen
tinos el sexto puesto de la clasi
ficación y con él, su participa
ción en la próxima temporada en 
el torneo del K.0 (Copa del Rey).

Cultural de León y Real Valla
dolid Promesas ganaron como- 
damente a la Segoviana y Herrera 
respectivamente.

LAS VARIANTES

La Ponferradina concluyó la 
temporada goleando “a domici
lio” al Benavente, 1-6 fue el 
resultado del choque a favor del 
campeón 86-87. Los de Arlindo 
Cuesta terminaron demostrando 
el por qué de su título.

En Bembibre, el Zamora con
siguió una importante victoria y 

Después del encuentro, jugadores, técnicos, directivos y aficionados, se trasladaron al 
Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles, donde hicieron la Ofrenda.

VÍCTOR GONZALEZ

con ella, aseguró aún más su 
quinto puesto en la clasifica
ción. Los del “Ramiro Ledesma” 
cuentan con un equipo bastante 
joven y la próxima temporada 
puede significar su vuelta a la 
segunda división “B”, pero no 
adelantemos acontecimientos a 
tan largo plazo.

La Leonesa sacó un punto en 
Toreno lo mismo que el Ateo. 
Astorga en Medina del Campo, 
en el primer choque empate a 
dos goles y en segundo, el cero a 
cero inicial ni se movió.

Ponferradina, Cultural Leone
sa y Real Avila ascienden direc
tamente a la segunda “B”; estos 
tres equipos junto al Lermeño, 
Zamora y Cristo Olímpico dispu
tarán la Copa de Rey de la próxi
ma temporada 1987-88. Guardo 
puede descender directamente 
con lo que Medinense, Universi
dad y Béjar Industrial tendrán 
que jugar la promoción: si el 
grupo octavo contase la próxima 
liga con 21 equipos, el Guardo 
jugaría la promoción y de ésta 
quedaría exento el Béjar. La Fe
deración, no sé si española u 
oeste, tienen la palabra.

De cara
Dicen que a temporada muer

ta, temporada puesta y eso, 
precisamente, es lo que quiere 
saber el personal ¿quiénes se
rán los rivales del Real Avila 
C.F, la próxima temporada?

El asunto aún no está deci
dido pero no es difícil de adivi
nar la mayoría de los compo
nentes de esa categoría y en su 
grupo superior izquierdo, se
gún se mira el mapa de este 
bendito país.

Si la parcela señalada com
prende a las federaciones Ga
llega, Asturiana, Cántabra, Oes
te y parte de la actual Castella
na —zona de la Comunidad 
autónoma de Madrid—, nos 
encontramos con que el grupo 
I eleva a la segunda “B”, al 
Endesa coruñés. Arenas, Arosa 
y Lalín, más los que permane
cen en la categoría y que no 
son otros que Pontevedra Lu
go y Orense. Aportan por tanto 
los gallegos siete conjuntos.

Los asturianos y, proceden
tes del Grupo II, ascienden al 
Caudal de Mieres y Real Avilés, 
quedando pendiente la perma
nencia o el descenso del Real 
Oviedo.

Los cántabros tendrán en el 
grupo a Torrelavega y Rayo 
Cantabria y los madrileños a 
Paria Pegaso, Leganés, San Se
bastián de los Reyes, Alcalá y

En la Primera PivisSón____________

El Real Madrid tiene la Liga 
en la mano
Madrid. Lid.
Por Juan Carlos Balmaseda.

El Real Madrid ha abierto 
brecha, en relación al Barcelo
na, en la lucha que ambos 
mantienen desde hace mucho 
tiempo por el título de liga. La 
última jornada resultó decisi
va, al saldarse con una victoria 
blanca en Sarriá y una derrota 
azulgrana en La Romareda El 
Real Madrid, con los 4 puntos 
que lleva de ventaja tiene la 
liga en la mano, mientras que 
en “Can Barça” vuelve a pla
near la sombra de la frustra
ción. Y es que las “urgencias 
históricas”, intensamente asu
midas por el presidente Núñez, 
son malas consejeras.

Todo esto se produce cuan
do los impropiamente denomi
nados “play off entran en su 
fase final Son cinco las jorna
das que restan y en la próxima 
el Real Madrid deberá visitar el 
Nou Camp en un partido que 
ha dejado de ser decisivo, al 
menos por ahora.

No hace falta ser profeta 
para augurar que José Luis Nú: 
ñez va a tener en fechas próxi
mas un ataque sobreagudo de 
“madriditis”, esa particular en
fermedad que sufre cuando le 
achuchan las urgencias histó
ricas. La cantilena de Núñez 
será la de siempre: el supuesto

al futuro
Conquense, procedentes del 
grupo séptimo de la tercera 
división, más al Castilla caído 
de la segunda división“A” y, el 
Atlético Madrileño que perma
nece en la segunda “B”.

Finalmente de la Federación 
Oeste, ascienden Ponferradina 
Cultural Leonesa y Real Avila 
C.F, quedando a la espera de lo 
que hagan Real Burgos y U.D. 
Salamanca.

Evidentemente se supera el 
número de equipos que se fijan 
para componer un grupo y eso, 
tiene que solucionarlo la Real 
Federación Española de Fútbol. 
En principio se pensó —esa es 
la información que poseo y es 
muy cercana a la RFE.F- que 
los equipos de Madrid queda
rían divididos en dos grupos 
diferentes, pero como dicen los 
catalanes, la pela es la pela y 
quieren estar todos juntos y 
hasta revueltos si eso supone 
un ahorro en desplazamientos, 
comidas, hoteles, etc. y como el 
que está cerca de la cabra es el 
que..., ya saben ustedes, cabe la 
posibilidad de que a los cánta
bros les sitúen con vascos, ara
goneses y catalanes, pero la 
decisión aún tardará unas fe
chas en producirse. Sea como 
quiera lo que les cuento queda 
muy aproximado a lo que será 
la realidad. 

apoyo de los árbitros al Real 
Madrid en los momentos deci
sivos.

El entrenador del Español, 
Javier Clemente, será una de 
las fuentes citadas por Núñez. 
Clemente manifestó tras ser 
derrotado su equipo en casa 
por el Real que este árbitro ha 
sido un gol que le ha colado al 
Barça”. Se refería al juez de la 
contienda, Marín López, así co
mo a uno de sus auxiliares “el 
Jinier de allá, que es un artista”.

Javier Clemente, o más exac
tamente su equipo, el Español, 
estaba llamado a convertirse 
en el juez del título, pero a la 
hora de la verdad se ha trans
formado en acusador por la 
labor de los árbitros.

La actuación de los de negro 
ha sido muy controvertida en 
esta última y decisiva jornada. 
Los arbitrajes de Marín López 
en el Español- Real Madrid y de 
Benavente Garasa en el Zara
goza-Barcelona. los dos en
cuentros estrella, han sido muy 
polémicos. Si el primero era 
calificado por Clemente como 
“un gol al Barça”. la obra del 
segundo fue tachada por varios 
jugadores azulgranas, como Es
teban de “horrible”. Benavente 
Garasa expulsó injustamente a 
Víctor. Más leña al fuego para 
la madriditis de Núñez.

Domínguez, S. A.
Comesionario RENAULT

Exposición v Talleres Avda 18 de Julio. 64 - Teléf. 22 20 14
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FUTBOL Posé en Regional Preferente^ grupo ^^Ç'^

El Promesas cerró brillantemente la 
temporada al triunfar en Ciudad Rodrigo
El Diamante, con un mal arbitraje, perdió en Olmedo

Avila. J. GOAL.

¡Fin! Con los encuentros del 
domingo, se echó el telón a la 
temporada de Liga 1986-87 en el 
grupo “C” de regional Preferente. 
La mayor incógnita, comprobar 
qué equipo acabaría como líder, 
quedó despejada a favor del se
goviano Arévalo e Hijos. Antes 
de jugarse los encuentros su
peraba en un solo punto al Barrio 
de San José. Y si'este equipo 
salmantino, que jugaba en casa, 
venció también lo hizo, en un 
más difícil todavía, el segoviano 
que jugó en Peñafiel.

Los cuatro equipos de la cola. 
Olmedo, Juventud Castilla, Pe
ñaranda y Rioseco, han confir
mado su sentencia. Pudiera ha
berse salvado el Olmedo que.

con un arbitraje en todo favo
rable, venció en su campo al 
Diamante. Pero el Matusalén 
Monterrey, único equipo al que 
podía alcanzar, ganó en su salida 
al Peñaranda de Bracamonte.

Se dieron tres victorias viaje
ras; La del Matusalén Monterrey 
sobre el Peñaranda, ya apuntada, 
por 0-2, la del Real Avila Pro
mesas ante el Ciudad Rodrigo, 0-3 
y la del Arévalo e Hijos en Pe
ñafiel 0-1. En el resto de los 
encuentros, más o menos apre
tados, triunfos de los equipos 
organizadores; La Granja-Guijue- 
lo, 4-3; Sequillo-Juventud Cas
tilla Lukí, 3-2; San Pedro Rega
lado-Pedrajas, 2-0; Barrio de San 
José-Sporting Garrido, 1-0; Ol
medo-Diamante, 5-1 y Tudela 
Peñascal-Rioseco, 3-1.

Los equipos abulenses, que 
han cuajado una muy aceptable 
campaña, han quedado situados 
en el centro de la tabla clasifi
catoria, pero han hecho méritos 
para alcanzar cotas más altas. En 
general, han sufrido arbitrajes 
totalmente adversos en los des
plazamientos y partidos que de
bieran haber ganado o empatado 
los perdieron. Con mezcla de 
veteranía y juventud, el Diaman
te se ha dejado ver y ha tenido 
tardes de muy buen fútbol, lo 
mismo que el Promesas que, en 
su cometido de formar jugadores 
para el Real Avila, ha cumplido 
sobradamente. Ha tenido tardes 
redondas, como en la que venció 
a todo un líder, el Barrio de San 
José, nada menos que por 6-1, y 
en la última jornada, que co
mentaremos brevemente. Los cha-

£1 Promesas dió la sorpresa en Ciudad Rodrigo y ganó por un claro y contun
dente 0-3. Buen final de Liga para los de Santiago Izquierdo. v. Gonzalez

vales, muchos, pagaron la no
vatada y tardaron en adaptarse, 
pero ya se han visto los frutos 
con el pase al equipo grande de 
algunos muchachos.

Con mucha ilusión viajó el 
Diamante a Olmedo; pensaba en 
sacar algo positivo, pero el titular 
de la localidad vallisoletana, que 
necesitaba el triunfo por si podía 
salvarse de quedar entre los cua
tro últimos, apretó de firme, ayu
dado descaradamente por el co
legiado de tumo. Goles en fuera de 
juego, no ver faltas claras a ju

gadores diamantinos en el área y 
un sinfin de acciones que hicie
ron que el buen juego de los 
abulenses no tuviera fruto. Cuan
do ya el marcador señalaba un 
rotundo 4-0, el Diamante hizo Su 
gol y aún encajó el quinto. Mal 
cierre de temporada para los de 
Nacho, que merecieron mejor 
resultado.

El que dio la gran campanada fue 
el Promesas. Su viaje a Ciudad 
Rodrigo, para enfrentarse al equi
po tercero en la tabla clasifica
toria, era un reto. Pero la ilusión

La información como clave delà 
eficiencia en la gestión empresarial.

S/S7r?íMD^//Vfü/i>ÁMC/6f/V
£j9f/yí!ES>í/^Á4¿

En la era de las Nuevas Tecnologías, 
la Información es el factor decisivo del modo 
de gestionar, de producir y de consumir.
El S.I.E. promociona al empresario a 
través de Bases de Datos Automatizadas, 
Información sobre:

Concursos Públicos. • 
Ferias y Exposiciones.
Actividades Formativas • 
Empresas que 
ofrecen Tecnología.

W!i!i!i!i!i!i!i^^

Instituciones 
Científicas y Técnicas. 
Información Tecnológica: 
Patentes y Modelos 
de Utilidad.
Disposiciones Legales. 
Organismos 
de la Administración.

de los chavales, que deseaban 
poner a la temporada un final 
feliz, su buen juego, hicieron que 
se tambaleará y después cayera 
el equipo mirobrigense. Un tem
prano gol de Barroso, a los 12 
minutos, abrió de par en par las 
puertas del triunfo. Luego, la 
exhibición de fútbol, la neta su
perioridad sobre el adversario, 
valieron otros dos tantos, de Sau
cedo y Buti. Y lo que parecía, 
antes de jugarse el partido, muy 
difícil no fue tal. El Promesas se 
vengaba, con creces, del cero a 
cero de la primera vuelta en el 
municipal “Adolfo Suárez”.

Aunque ya hemos ofrecido en 
nuestro número de ayer la cla
sificación, recordemos que en 
los tres primeros lugares de la 
tabla quedaron Arévalo e Hijos, 
campeón, con 54 puntos; Barrio 
de San José, subcampeón, con 
53, y Ciudad Rodrigo, con 38.

El Promesas ha dado un paso 
adelante y ha finalizado en no
vena posición, con 34 puntos, a 
solo cuatro del tercero, y el Dia
mante, en cambio, dio el paso 
atrás y queda décimo, con 33 
puntos.

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Fomento

INSTITUTO 
DE LA PEQUENA 
Y MEDIANA EMPRESA 
INDUSTRIAL

MINISTERIO 
DE INDUSTRIA 
Y ENERGIA SadiQL

SODECAD ÍWÍA EL DESARROLLO INDUSTRIAL DE CASTILLA Y LEON

Diríjase al Centro para la Difusión y Desarrollo del S.I.E. en c/Santiago, 9,2? Telf. 354033 47001-Valladolid
Nacho terminó sufriendo mucho en el 
banquillo a causa de los malos arbi
trajes fuera de nuestra capital.

LUMBRERAS
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FUTBOL
En la primera regional ordinaria

La A.D. Las Navas, se destaca

| CICLISMO [ En El Barraco, la base cuenta 

Presentación ofícial de la Escuela 
“Angel Arroyo-Caja Rural”

Avila Barderas.

Volvió la competición de re
gional ordinaria a su normali
dad, los árbitros abulenses le
vantaron su veto al Dvo. Arenas 
y El Barraco y con ello se trata 
de conclúir una liga que ha 
tenido muchos incidentes.

Los diecisiete equipos que 
quedan en liza no tienen juga
dos el mismo número de en
cuentros pero la clasificación 
ya sitúa como favoritos a Las 
Navas, Cebrereña El Tiemblo y 
La Adrada. Por el momento los 
naveros llevan tres puntos de 
ventaja a sus más inmediatos 
perseguidores y la renta aun
que no es decisiva sí puede 
considerarse importante.

La Adrada está realizando 
una buena temporada y puede 
que intente conseguir el as

RESULTADOS DE LA JORNADA 17 DE MAYO

Lanzahíta, 1; Pedro Bernardo, 2.
Ateo. Candeleda, 4; Hoyo de Pinares, 1.
AD. Las Navas, 5; Dvo. Arenal, 1.
Dvo. Arenas, 2; Dvo. Sotillo, 0.
P. Piedralaves, 4; Sp. Piedrahíta, 1.
El Barco, 1; C.D. Cebrereña, 1.
Burgohondo, 2; El Tiemblo, 1.
Navaluenga, 1; La Adrada, 3.

CLASIFICACION

A.D. LAS NAVAS....................
C.D. Cebrereña........................
El Tiemblo..............................
La Adrada................................
Pedro Bernardo......................
Dvo. Sotillo..............................
Dvo. Arenas.................... .
Burgohondo............................
Hoyo de Pinares....................
Piedralaves..............................
Ateo, de Candeleda................
El Arenal..................................  
Sp. Piedrahíta..........................  
El Barco.................................. 
El Barraco................................  
Navaluenga ... ....................... 
C.F. Lanzahíta........................  

Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial
Enríquez, 19; Roberto, 17; Zapatera y Quiñi, 9; Tori

bio, 7; Muñoz, 5; Toño, Patri y González, 4; Moyano, 3; 
Nacho, Frías y Luján, 1.

"ANGEL” ha instituido otros premios — relojes de cuarzo- 
para el "Jugador destacado” y para el de “mejor conducta”, 
como en anteriores temporadas.

Rif ^ngal
v/jHOIkXW JOYERIA- RELOJERIA - OPTICA

Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA - SEIKO

ENCENDEDORES "DUPONT"
San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

TROFEOS DEPORTIVOS

censo a la preferente, la empre
sa no será fácil y habrá que 
tener muy en cuenta la situa
ción actual de la Federación 
Oeste. Los gastos en esta fede
ración, entiéndase desplaza
mientos, son muy importantes.

El otro conjunto ex-preferen
te, el Ateo, de Candeleda, está 
en horas bajas; situado en el 
centro bajo de la clasificación 
y con algunos problemas, ¡lo 
que fue este conjunto y en lo 
que se está quedando!

El sprint final de esta liga, 
¡toquemos madera y que no se 
vuelva a detener!, se presenta 
muy interesante puesto que la 
lucha por el primer puesto pue
de ser muy emocionante. Por el 
momento ventaja de los pupi
los de Rafael Cano, pero toda
vía quedan puntos por disputar.

J. G. E P. F. C. Ptos.

31 21 6 4 83 34 48
31 19 7 5 76 34 45
31 18 7 6 84 51 43
30 19 4 7 76 42 42
32 14 10 8 66 54 38
32 15 6 11 63 54 36 
26 16 3 7 61 25 35 
31 13 8 10 63 54 34 
32 13 5 14 67 72 31 
30 11 8 11 65 50 30 
30 11 8 11 47 50 30 
32 13 4 15 54 73 30 
32 11 7 14 49 59 29 
31 9 7 15 42 66 25
27 11 2 14 30 62 24
31 5 4 22 36 103 14
32 2 1 29 27 97 1

£1 Barraco.
Faustino del Monte.

Días pasados cuando des
pertaba el lúcido y brillante 
mes de mayo, la Escuela de 
Ciclismo Angel Arroyo con
vocó a numeroso público pa
ra, de la mano de su director, 
Víctor Sastre Toribio, presen
tar a sus alumnos ante aficio
nados y colaboradores, abrien
do así la temporada deportiva 
que, para el ciclismo barra- 
queño, acaba de empezar.

El acto, que tuvo lugar en el 
amplio salón parroquial, re
cientemente reformado, contó 
con una nutrida concurrencia, 
aparte de los invitados de ho
nor y de los casi cuarenta jo- 
vencísimos ciclistas que exhi
bían la flamante vestimenta 
costeada por la Caja Rural 
Provincial de Avila, entidad 
que viene colaborando estre
chamente con esta escuela.

Rodeaban la mesa de invi
tados de excepción, don Ra
fael Hernández Somoza, al
calde de la Villa; don Gabriel 
Fernández, comandante de pues
to de la Guardia Civil; don 
Casimiro González Medina, 
párroco de la localidad; don 
José Ignacio Pinilla, médico 
titular; don Germán Vázquez, 
doctor especialista en medici
na deportiva; don Francisco 
García, secretario de la Fede
ración Abulense de Ciclismo; 
don Luis Gutiérrez, represen
tando al colegio arbitral; don 
Jesús Alberto Martín Herrero 
y don Clemente Juez Gonzá
lez, jefe provincial del Depar
tamento Comercial de la Caja 
Rural y director de la Sucur
sal de El Barraco, respectiva
mente; don Jesús Estévez, pro
fesor de E.G.B., que represen
taba a sus compañeros y a la 
directiva del Club de Fútbol, 
y un largo etcétera que inclu
ye a concejales, directivos de 
las distintas escuelas, peñas y 
clubes ciclistas de la provin
cia. También estuvieron pre
sentes varios miembros de la 
Peña Ciclista y Consuelo, es
posa de Angel Arroyo.

Víctor Sastre, antes de ini
ciar la rueda de presentacio
nes, nos sorprendió a todos 
con la triste noticia de la 
muerte del entrañable Romo, 
director de la Escuela Areva- 
lense, que, el día anterior, fa
lleció a resultas de un desgra
ciado accidente laboral. Víc
tor, tras unas palabras de 
consuelo, dirigidas a los fami
liares y amigos más próximos 
del finado, rogó un minuto de 
silencio en memoria del com
pañero que se fue para siem
pre (q.e.p.d.).

Después de esos emotivos 
momentos, el director de la 
escuela barraqueña presentó a 
todos los invitados y a sus 
alumnos, recreándose más tar
de en una amplia y completa 
intervención, en la que puso el 
entusiasmo que le caracteriza 
en estas lides. Esquematizó 
las categorías en las que parti
cipan los 41 alumnos federa
dos y elogió el óptimo apro
vechamiento deportivo de sus 
discípulos. Como muestra del 
buen hacer y de la extraordi
naria preparación física que

Algunos de los componentes de la Escuela “Angel Arroyo-Caja Rural" ISAIAS

atesoran sus chavales, citó el 
éxito que tuvieron en Arenas 
de San Pedro, donde José 
María Jiménez Sastre y José 
Ramón Arroyo Lanchas (her
mano del ídolo campeón) ocu
paron los dos primeros pues
tos de la clasificación general, 
acaparando, además, los pre
mios especiales de montaña y 
metas volantes. No le faltaron 
palabras para recordar a An
gel Arroyo, de quien hizo una 
elogiosa semblanza al glosar 
algunos episodios de su tra
yectoria humana y deportiva, 
como ejemplo a seguir por sus 
jóvenes pupilos. Asimismo, re
saltó la gran labor que ha he
cho el campeón barraqueño 
en la Vuelta a España/87.

Seguidamente, el amigo Sas
tre, tan elocuente presentador 
como amante del deporte, agra
deció la gentileza de la Caja 
Rural Provincial de Avila, 
por poner su nombre en la 
vestimenta de la Escuela. Igual
mente manifestó su agrade
cimiento al párroco, don Ca
simiro González, por el ofre
cimiento de las instalaciones 
parroquiales y su buena dis
posición en respuesta de cuan
to de él se solicita; a don Ra
fael Hernández, por el apoyo 
moral y subvenciones econó
micas recibidas del Ayunta
miento; al sargento de la Guar
dia Civil, por la excelente la
bor que la Benemérita viene 
realizando en todas las carre
ras que organizan, y a los doc
tores en medicina allí presen
tes por el interés que se to
man, tanto desde la Federa
ción Abulense, como desde la 
propia localidad, en los che
queos y reconocimientos mé
dicos de los chavales.

Terminó Víctor con una 
llamada al público asistente, 
especialmente a los padres, a 
quienes pidió su colaboración 
y ayuda en favor del deporte, 
por ser éste salvaguarda de 
hábitos desaconsejables en la 
formación de sus hijos. Des
pués de tan fluida interven
ción, que llevó a cabo sin mi
crófono, ésto es, a palo seco, 
cedió la palabra a los invita
dos. Todos ellos tuvieron fra
ses de reconocimiento para 
quienes rigen los designios de 
la Escuela de Ciclismo, y se 
pronunciaron con expresiones 
de ánimo y cariño para los jó
venes ciclistas barraqueños 
que acaban de inaugurar su 
temporada deportiva. Cada 
cual ofreció, desde la parcela 
o entidad que representaba, 
sus esfuerzos para potenciar 
el deporte y seguir empujando

a los futuros campeones hasta 
conquistar la meta a la que 
tanto aspiran.

A continuación, poniendo 
el punto final en el amplio ca
pítulo de presentaciones y re
conocimientos, los alumnos, 
que engalanaban la sala con 
su uniformada presencia, en
tregaron a sus invitados una 
gorra con los colores del equi
po y un banderín conmemo
rativo con el anagrama de la 
Escuela.

Concluidos estos actos, que 
fueron los más serios del pro
grama, y los de más emoción 
a la vez, las huestes que se
guían al grupo presentado se 
trasladaron a los salones del 
Hogar del Jubilado, que abrió 
sus puertas para ser escenario, 
una vez más, de este relevante 
acto deportivo, ribeteado con 
pinceladas sociales y de abier
ta convivencia. Allí tuvo lugar 
un ágape que hizo las delicias 
de todos los reunidos, al tiem
po que paladearon el buen vi
no de la tierra y desgastaron 
exquisitos aperitivos, bien con
dimentados y extraordinaria
mente servidos por el mesone
ro Diego.

En medio de tanta alegría, 
Chon, madre de una de las 
dos niñas que practican el de
porte de la bici, se arrancó 
con ritmo de pasodoble, en
tonando unas coplas de su 
propia cosecha, repletas de 
gratas alusiones al director de 
la Escuela y al paisano cam
peón.

Enhorabuena a todos, y que 
Dios reparta suerte.

Esta misma tarde
Conferencia 
médico-deportiva
Avila. Redacción.________

Hoy martes, a las 20,30 
horas, en el Colegio Oficial 
de Médicos —calle San 
Juan de la Cruz, número 
26—, se va a celebrar una 
charla-coloquio sobre el te
ma “Comportamiento del 
soporte fisiológico en el 
paquete muscular”, a car
go de José Luis Martínez.

Este acto se realiza con 
motivo de la presentación 
del protector térmico fisio
lógico “Vulkan”, de origen 
sueco, con un gran interés 
para la actividad depor
tiva.

A la finalización de la 
presentación se servirá un 
vino español.
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LA BOLSA
Madrid. Lid. Por Juan Navarro.

San Sebastián Efe.

d

INDICES:

ELECTRICAS

CONSTRUCCION

COMUNICACIONES

Telefónica, 168, 169.

SIDEROMETALURGICAS

Madrid: 223,70 (+3,85) 
Barcelona: I26.10 (-0,59). 
Bilbao: 273,77 (-0,65). 
Valencia: 203,22 (-0.34).

P
C

te de Carmen Pascual Carrillo, 
que, afirma sucedió “fortuita
mente’’, “al circular ésta por los 
alrededores de nuestro verda
dero objetivo”.

r
C 
a

Altos Hornos, 64,50, 61. Auxi
liar de Ferrocainles, 822 (d), 863 
(d). Amper, 949, 955. Duro-Fel- 
guera, 494, 514. Tubacex, 164 (d) 
172. Zardoya Otis, 1.120(d), 1.130.

Asland, 769, 755. Valderrlvas, 
2.450. Cristalería Dragados, 682,50, 
670, Vallehermoso, 577,50 (d), 
590.

Madrid. Lid Pedro Conde Zabala

ÍÍS

ETA se responsabiliza de los atentados 
de Madrid

La organización terrorista 
ETA Militar se ha responsabili
zado, en un comunicado en
viado a diversos medios de 
comunicación vascos, de los 
tres atentados con coches bom
ba perpetrados el domingo en 
Madrid.

A causa de los atentados 
murió Carmen Pascual Ibáñez, 
de 79 años, 7 resultaron heri
das nueve personas.

La organización terrorista 
según indica en su nota “la
menta profundamente” la muer-

SS3

No TODOS LOS MERCADOS 
SON COMUNES

Ni mucho menos. Cada país tiene 
sus cosas, sus peculiaridades, sus 
propias formas de hacer. Y en 
conocerías bien está la clave del 
éxito de cualquier empresa que 
quiera ser internacional.
Por eso le interesa conocer nuestro 
Departamento de Extranjero. Desde 
aquí sabrá, como si estuviera allí, la 
actualidad, las expectativas

comerciales, los movimientos del 
mercado, etc., que ocurren en 
cualquier lugar del mundo. Un 
profesional equipo en España y más 
de 200 corresponsales en el 
extranjero trabajan para conseguirlo. 
Antes de hacer negocios fuera, entre 
en el Departamento Extranjero de la 
Caja de Madrid. Saldrá ganando.

ETA NO HA REEMPLAZADO AL 
“COMANDO MADRID”, SEGUN 
INTERIOR

En el mismo escrito, ETA 
asume la colocación de un 
dispositivo de lanzamiento de 
granadas destinado al acuarte
lamiento de la Guardia Civil de 
Orozco, desactivado el 20 de 
abril, y de los últimos atenta
dos con explosivós llevados a 
cabo en concesionarios de las 
firmas francesas “Peugeot Tal
bot’ de Urretxu y “Renault’ de 
Lasarte.

La Policía centra sus inves
tigaciones en el País Vasco a la 
hora de identificar a los auto
res del triple atentado del do
mingo en Madrid que provocó 
un muerto y varios heridos de 
gravedad al explosionar tres 
“coches-bomba” junto a sen
dos edificios militares. Fuentes 
policiales insisten en que ETA 
no ha reemplazado aún al deno 
minado “Comando Madrid”, por 
lo que las investigaciones se 
centran sobre etarras afinca-

dos en el País Vasco o en terri
torio francés, desplazados a 
Madrid exclusivamente para 
llevar a cabo este atentado.

Portavoces de la Secretaría 
de la Seguridad del Estado ase
guran que en ningún caso las 
autoridades francesas infor
maron de la posibilidad de que 
ETA llevase a cabo un impor
tante atentado en Madrid. Los 
sistemas preventivos y de aler
ta se pusieron en marcha hace 
varios días por simple deduc
ción, ya que dado el tiempo de 
inactividad por el que atrave
saba ETA en la capital era un 
síntoma a tener en cuenta.

Las mismas fuentes afirman 
que para cometer el triple aten
tado del domingo no se precisa 
apoyo alguno de infraestructu
ra.

La sesión de apertura del ciclo 
semanal en el rnercado de valo
res madrileño pasará sin duda 
alguna a los anales de la historia 
bursátil.

El inicio de cotización de los 
valores eléctricos ponía de ma
nifiesto una inundación del di
nero. Tras la correspondiente lis
ta en el caso de hidrola, la junta 
sindical comunicaba que como 
medida urgente y extraordinaria 
establecía un segundo corro pa
ra el caso de Hidrola para inten
tar casar operaciones y limar las 
fuertes diferencias de estas con 
las de la Bolsa de Barcelona. Esta 
situación se transformó en el 
caso de Iberduero, Sevillana y 
Fenosa que fueron autorizados a 
una subida superior al cinco por 
ciento, por el mismo motivo se- 
ñalado. La “segunda vuelta” de 
Hidrola produjo operaciones al 
73 por ciento, con una subida 
porcentual de 8,1. Esta segunda 
oportunidad también tuvo lugar 
en el caso de Motor Ibérica.

El resto del mercado transcu
rrió por otros cauces muy dife
renciados. Aunque se produje
ron subidas de importancia, al
gunos valores de primera fila 
como Dragados, Petróleos y Ta
bacalera retrocedieron posicio
nes respecto al pasado jueves.

Telefónica aguantó el cambio, 
con una subida de un entero, 
aunque sin demasiada confian
za

Los bancos continuaron con la 
presión de dinero, con una subi
da en el grupo 2,98 puntos.

Al cierre, si bien el papel no 
presionaba, se temía para las 
próximas sesiones una reacción 
sobre todo en los valores eléctri
cos que en pocas sesiones han 
acumulado importantes benefi
cios.

VALORES, BANCOS: Banco Ex
terior. Cambios: Anterior, 450.
Ultimo: 460. Banco de Bilbao, 
1410, 1430 Banco Central, 1.020, 
1.020. Banesto, 650, 680. Banco 
de Fomento, 505, 530. Banco 
Hispano Americano, 530, 530. 
Banco Popular, 1.495 (d), 1.500. 
Banco de Santander, 1.045,1.050. 
Banco de Vizcaya, 1.890, 1890. 
Banco deAndalucía, 1.105,1.155. 

- Bankinter, 1.250, 1.250. Banco 
Pastor, 446 (d), 455. Banco Zara
gozano, 641 (d).

Fecsa. Hidroeléctrica del Can
tábrico, 142,50, 149,75. Hidro
eléctrica Española, 67,50 (d), 73. 
Iberduero, 108,75, 115. Sevillana, 
93,50, 100. Uitión-Fenosa, 70, 7 5. 
Endesa, 140, 147.

San Millán, 1
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El PDP no retira 
sus candidaturas
Madrid. Efe.

El consejo de dirección del 
PDP decidió ayer unánime
mente mantener sus candida
turas a las próximas eleccio
nes y otorgó un voto de con
fianza al presidente del par
tido, Oscar Alzaga, para con
seguir más dinero para la cam
paña electoral.

El portavoz democristiano, 
José Ignacio Wert; aseguró que 
paralelamente a las gestiones 
de Alzaga para.“remediar en lo 
posible la especialísima situa
ción financiera del partido pa
ra financiar la campaña” se 
elaborarán los criterios de dis
tribución de los recursos, que 
en la actualidad “se apartan de 
los planteamientos iniciales 
previstos”.

Wert insistió en que el PDP 
mantiene su voluntad de no 
retirar ninguna candidatura y 
dijo que “vamos a conseguir 
algún dinero más”.

Alzaga explicará hoy en rue
da de prensa y en detalle la 
difícil situación económica del 
PDP para afrontar la próxima 
campaña electoral

Gracias, 
Avila

Por la gran acogida 
a la salida matinal 
de EL DIARIO

Seguiremos mejorando

£1 Insalud, dispuesto a 
negociar con la Coordinadora 
y FESIME
Madrid. Efe.

El INSALUD expresó ayer su 
disposición a dialogar con repre
sentantes de la Coordinadora de 
Médicos de Hospitales y de la 
Federación de Sindicatos Médicos 
de Madrid (FESIME) para buscar 
una solución al conflicto en los 
hospitales. '

Según una nota del Insalud, 
“esta disposición al diálogo pue
de concretarse en cualquier mo
mento siempre que- exista una 
situación de absoluta normali

Joyas valoradas en 42 millones 
volaron de un avión
Las Palmas de Gran Canaria. Efe.

Un joyero de Córdoba denun
ció la semana pasada que, duran
te un vuelo entre Sevilla y Las 
Palmas, le desapareció una ma
leta conteniendo joyas por valor 
de 42 millones de pesetas, di
jeron ayer a Efe fuentes poli
ciales.

Según fuentes relacionadas

dad en el sector”.
El doctor Carlos Pérez de Otey

za, presidente de FESIME, dijo a 
Efe que esta actitud le parece 
“aceptable” y que por parte de su 
organización van a “promover la 
normalización de la asistencia 
hospitalaria lo antes posible pa
ra constituir la mesa de trabajo”.

También indicó que FESIME 
se va a poner en contacto esta 
misma tarde con representantes 
de la Coordinadora “para tratar 
de que la normalización se haga 
al unísono”.

con el caso, el joyero, Pedro 
Castro viajó el lunes de la se
mana pasada a Las Palmas en 
vuelo de la compañía Iberia IB- 
035.

Castro dijo que facturó cuatro 
maletas y solo tres llegaron a su 
destino. La maleta desaparecida 
contenía, según el joyero, un 
muestrario de joyas de oro que 
pesaba 25 kilogramos.

Presentó las candidaturas de su partido al 
Parlamente Europeo____________________

Suárez acusa a Guerra de ser 
un manipulador
Madrid. Lid. Charo Nogueira. 

El presidente del Centro Democrático y Social, Adolfo Suárez, 
acusó ayer de manipulador al vicepresidente del Gobierno, Alfonso 
Guerra, por intentar “meter en el mismo saco a AP y el CDS” y 
restarle a su partido el papel de alternativa al PSOE que Suárez 
reivindica. En la presentación de la candidatura al Parlamento 
Europeo, donde el CDS aspira a tener un grupo propio, Adolfo 
Suárez se fefírió también a los problemas económicos por Ips que 
atraviesa el PDP de cara a las próximas elecciones.

Suárez aseguró que sería “absolutamente imposible” que el PDP 
“se integrara como grupo político dentro de nuestro partido”. 
Añadió que en el CDS “tienen las puertas abiertas las personas 
mdividuálcs salvo que existan fundadas pruebas de que vienen a 
torpedear el proyecto”.

PDP Y PSOE

En cuanto a los problemas 
económicos que podrían de
cidir finalmente al partido de
mocristiano de Oscar Alzaga a 
retirar las candidaturas al par
lamento europeo y la alcaldía 
de Madrid, dijo que “si es por 
problemas económicos, lamen
taría que no se presentaran, 
pero tampoco puedo’ prestar
les el dinero”. Recordó que en 
las pasadas elecciones gene
rales “nosotros no dejamos de 
competir por falta de recursos”.

Señaló que ahora la banca 
les ha concedido la mitad del 
dinero solicitado. “No nos es
tán haciendo ningún favor. So
mos un buen cliente y tienen la 
garantía absoluta de cobrar”, 
dijo. El “Pool” bancario ha da
do al CDS créditos por 500 
millones, aunque esperan po
der ampliar los empréstitos hasta 
los 800 millones.

El CDS sigue adelante en su 
estrategia de considerar al PSOE 
como principal enemigo y de 
presentarse como alternativa a 
este. Preguntado sobre la ma
nipulación de encuestas, Suá
rez afirmó que “puede haber 
manipulación de encuestas y 
muchas más”. Puso como ejem
plo de ello las afirmaciones de 
Alfonso Guerra en Sevilla o 
Mérida y le acusó de “intentar 
meter en el mismo saco a AP y 
el CDS”.

En cuanto al espectro ideo
lógico señaló que“el PSOE está 
dispuesto a todo con tal de 
seguir en el poder”, ocupando 
espacios que no son suyos. Ello 
lleva al Gobierno socialista “a 
pasamos por la derecha en 
muchas decisiones y a pasar 
incluso a A.P.”. Suárez que dijo 
que“la encuesta definitiva será 
el día 11, cuando nos conso

lidaremos como alternativa al 
PSOE” espera obtener unos 180 
parlamentarios autonómicos, 
15 europeos (18 por ciento o 20 
por ciento de los votos) y estar 
presente en buen número de 
ayuntamientos.

EUROPA
El número uno en la lista del 

CDS al Parlamento europeo, el 
ex-ministro Eduardo Punset, pre
sentó los objetivos del progra
ma electoral. También se refi
rió a sus más directos rivales, 
Fernando Morán (PSOE) y Ma
nuel Fraga (A.P.). “Tengo un 
profundo respeto por los dos. 
Están en esta batalla un poco 
por accidente. Fraga, porque el 
techo le decantó de su mayoría 
natural y Morán porque si no 
fuera por la OTAN sería aún 
ministro”.

Punset señaló que “vamos a 
decir lo mismo que hace diez 
años”, que son precisas gran
des reformas internas para afron
tar el reto europeo. Suárez, por 
su parte, aseguró que la ley de 
incompatibilidad sobrevenida, 
que le hizo abandonar su deseo 
de presentarse al Parlamento 
de Estrasburgo “no ha sido 
buena para España. Habría si
do más positivo que se hubie
ran podido presentar todos los 
líderes, incluido Felipe Gonzá
lez”, a fin de demostrar el in
terés español por Europa.

El CDS considera tarea ur
gente que España tenga un 
mayor peso en Europa, “colo
caría en el centro, no en la 
cola”. El partido pretende tener 
un grupo parlamentario propio 
(mínimo de doce diputados de 
tres países distintos), para lo 
que ya ha iniciado contactos 
con agrupaciones políticas bel
gas, italianas y portuguesas.

t

ANIVERSARIO Y 
MISAS

Con motivo dé cumplirse el primer ani
versario del fallecimiento de DOÑA JOA
QUINA HERNANDEZ VELAYOS (q.e.p.d), su 
esposo Don Juan Arévalo y demás familia, 
comunican desde estas columnas que la 
misa que se celebre mañana día 20 a las 
8,30 de la tarde en la iglesia parroquial de La 
Sagrada Familia, será aplicada por el eterno 
descanso de su alma
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Tras el golpe militgr de la pasadía semang

Situación confusa en las Islas 
Fiji tras el golpe militar
Suva (Islas Fiyi). Lid/DPA.

Continuaba confusa la situación en las Islas Fiji, donde un golpe 
militar depuso el jueves pasado al Gobierno instalado cuatro 
semanas antes.

En un mensaje a través de la radio estatal, el gobernador general, 
Ratu, Sir Penaia Ganilau, declaró que el líder de los golpistas, 
teniente coronel Sitiveni Rabuka, había accedido a abandonar el 
Ejecutivo y someterse a la autoridad del gobernador general como el 
poder máximo en el archipiélago. •

El funcionario, que remi
tiéndose a la Constitución se 
ha negado tenazmente a reco
nocer el Gabinete provisional 
instalado por los militares, con
minó a regresar inmediatamen
te a sus cuarteles a las tropas 
apostadas en lugares estraté
gicos de la capital, Suva.

“He ordenado al régimen mi
litar disolver cuanto antes su 
organización para que puedan 
ser restablecidos el orden pú
blico Y el Gobierno parlamen
tario”, dijo el gobernador gene
ral, que representa a la reina 
Isabel II de Gran Bretaña, que 
es al mismo tiempo jefe del 
Estado de este archipiélago en 
el Pacífico Sur.

Poco después, una declara
ción de prensa emitida por la 
oficina de información del ré
gimen militar afirmó que el 
gobernador general había to
mado ya juramento, al tenien
te coronel Rabuka como jefe de 
una junta militar y jurará tam- 
bie hoy martes a los Í5 minis
tros del gabinete provisional.

Soldados fuertemente arma
dos continuaban patrullando 
ayer mañana las calles de Suva,

KAISER 
Joyero

^ Relojes en ORO y ACERO-ORO 
OMEGA, TISSOT, ROLEX
Victoria de la ciencia sobre el tiempo 

PRECIOS FUERA DE TODA COMPETENCIA
PI. de Santa Teresa, 6 AVILA

AIRE ACONDICIONADO 
INTERCLISA

Sorteo Especial de 
la Cruz Roja

lotería (({{)) iiacioiial

siendo imposible obtener "acla
ración a las contradictórias de
claraciones.

CONTINUA LA 
REPRESION MILITAR

Suva. Lid/ The Washington Post, 
Keith Richburg.

El nuevo Gobierno militar de 
Fiji continuaba el lunes su re
presión arrestando a líderes sin
dicales y deteniendo a perio
distas extranjeros, cuando las 
pequeñas señales de malestar 
público parecían aumentar en 
el quinto día del golpe militar.

La población india del país, 
molesta ante el derrocamiento 
del primer Gobierno dominado 
por los iridios, proyecta un cie
rre general de establecimientos 
comerciales en Suva y otras 
ciudades importantes.

Los trabajadores de caña de 
azúcar dejarán de trabajar en 
los campos, y se espera que 
algunas tiendas cerraran en pro
testa, pero se desconoce el po
sible alcance de esta huelga. .

4" Cruz Roja Española INSTAL ACIONES RAFAEL S.A.
Avda, del 18 de Julio, n.° 34 

Tel.: 22 1116

Tres muertos y treinta heridas

Ataque iraquí a una fragata 
norteamericana
Washington. Lid/Dpa.

Una fragata de cohetes teledirigidos norteamericana fue gravemente 
averiada por al menos uno de dos cohetes “exocet” lanzados por dos 
aviones de guerra iraquíes, produciendo un incendio y explosiones a 
bordo, y un saldo de por lo menos tres muertos y 30 desaparecidos, entre 
sus 200 tripulantes.

El Pentágono dijo en Wás- 
hington que el ataque se debió 
con seguridad a un error de 
identificación de la nave y que 
“no hay indicaciones de inten
ciones hostiles por parte de los 
iraquíes”, pero que se presentó una 
enérgica protesta al embajador 
iraquí en Wáshington, exigiendo 
amplias e inmediatas explica
ciones.

La fragata “Stark” quedó a la 
deriva, gravemente dañada tras 
el ataque, registrado en la oscu
ridad de la noche por cazas bom
barderos iraquíes “Mirage F-l” 
de fabricación francesa.

El ataque se produjo cuando 
la nave se hallaba en aguas in
ternacionales del Golfo Pérsico a

Manifestaciones estudiantiles 
en Seúl
Seúl/Kuangyu. Lid/DPA.

Unidades paramilitares de la 
policía sudcoreana trataban ayer 
de disolver con gases lacrimó
genos a unos 4.000 estudiantes, 
reunidos en la universidad de 
kuangyu en conmemoración del 
séptimo aniversario del levanta
miento popular de 1980, repri
mido sangrientamente allí por 
fuerzas militares.

unas 85 millas marinas al nores
te del emirato de Bahrain, en 
patrulla de rutina de esa impor
tante vía marítima, sacudida por 
más de seis años de guerra entre 
Irán e Irak

Ha sido evacuada la mayor 
parte de los 200 tripulantes, con 
excepción de los equipos contra 
incendio, que habrían ya contro
lado el fuego a bordo, se dijo en 
Wáshington.

La “Stark’ es una de las cinco 
unidades de la fuerza naval nor
teamericana estacionada perma
nentemente en el Golfo Pérsico, 
con base en el emirato de Bahrain, 
para proteger las naves mercan
tes de Estados Unidos contra 
ataques aéreos iraníes o cohetes 
lanzados desde la costa.

También en Seúl se habían 
congregado esta mañana miles 
de estudiantes en la universidad 
de Yonsei, cuyo recinto fue to
talmente cercado por la policía.

Durante los diez días del le
vantamiento popular en 1980, 
murieron, según datos oficiales, 
unas 196 personas, mientras tes
tigos oculares hablan de más de 
2.000 víctimas mortales.

Filipinas: Los 
líderes 
comunistas, 
contra las 
elecciones
Manila. Lid “Los Angeles 
Times”, Mark Fineman.

Líderes rebeldes comunis
tas condenaron las elecciones 
filipinas al Congreso, cele
bradas la semana pasada, co
mo un carnaval que ha pues
to en el poder "a otro orga
nismo de las clases dirigentes 
reaccionarias” y se compro
metieron a redoblar su insur
gencia, iniciada hace 18 años, 
que sólo este año ha provo
cado la muerte de cientos de 
personas.

Los rebeldes admitieron 
que las elecciones del 11 de 
mayo, en las que al menos 20 
de los candidatos de Corazón 
Aquino obtuvieron escaños 
en la nueva cámara del Se
nado de 24 miembros y do
cenas de sus seguidores fue
ron elegidos para la Cámara 
de Representantes, demostra
ron la enorme popularidad 
personal de la presidenta.

Pero aseguraron que su éxi
to surge de la “ilusión” popular 
de que ella puede librar a los 
filipinos de la pobreza y pre
dijeron que atacarán si Aqui
no y el nuevo Congreso no 
tratan la cuestión de la dis
tribución de tierras, que se
gún ellos es el problema bási
co del país.

La izquierda radical de la 
nación tomó parte en las elec
ciones de la semana pasada 
por primera vez desde los 
años 40, y aparentemente sin 
mucho éxito. A pesar de ello, 
los líderes afirmaron que los 
comunistas llegarán final
mente al poder en Filipinas.

Uno de estos líderes, Satur 
Ocampo, declaró “mientras si
gan existiendo los principios 
para hacer una revolución, es 
decir las condiciones econó
micas, las frustraciones, to
davía vemos una amplia po
sibilidad y una brillante pers
pectiva de que las fuerzas 
revolucionarias puedan ex
pandirse en los próximos años... 
El Frente Democrático Nacio
nal todavía cree que la lucha 
armada es la única forma de 
producir un cambio en la 
sociedad filipina”.

Apelación al 
proceso por el 
‘‘Achille Lauro”
Génova. Lid/DPA.

Comenzó ayer en Génova la 
vista de la apelación al proceso 
contra los palestinos que entre el 
7 y el 9 de octubre de 1985 
secuestraron ál crucero italiano 
“Achille Lauro”, con 450 pasa
jeros a bordo.

En primera instancia, tres de 
lós cuatro miembros del coman
do secuestrador presos en Italia 
fueron condenados a penas de 
hasta 30 años de prisión, mien
tras el cuarto, que al momento 
del secuestro tenía sólo 17 años 
de edad, fue procesado por un 
tribunal de menores.

Abul Abbas, jefe del frente 
palestino de liberación, y dos de 
sus colaboradores fueron con
denados en ausencia a cadena 
perpetua como autores intelec
tuales de acto de terrorismo.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES VIVIENDA

ALQUILERES
— Se alquila piso sin amueblar. 
Tlf. 22 02 82.
—Se alquila local comercial(l 50 
m2) en lugar inmejorable, Galle 

. Duque de Alba, 1. Razón en Calle 
Lesquinas, 2, de 10 a 2 h.

— Se arriendan naves y vivien- 
' das. Tlf. 21 10 77.

—Se alquila piso amueblado, cén
trico. Información: Tlfs. 22 19 94- 
21 19 36.

COCHES VENTA

Javier de Castro 
AUTOMOVILES 

VENDE:
FORD FIESTA XR 2 
RENAULT 4-TL
RENAULT 5 Copa Turbo 
RENAULT 18 GTS 
RENAULT 5 TL
RENAULT 25 Turbo diesel 
SEAT 131 - 1600 Supermira- 

fiorí
SEAT 132 - 1800 Aire
SEAT RONDA 100 1600
SEAT 131 Diplomatie
SEAT Ritmo 75 CLX
SEAT PANDA-40
BMW 320
BMW 520 I

Todos los automóviles Re
visados.
Francisco Nebreda. 8 
Teléfono 21 32 46.

—CERCADOS RECAES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

OFERTAS
Poder, esquina 
22-35-96.

PISOS VENTA
—Vendo piso. Tlf. 22 02 95.

ANUNCIOS POR PALABRAS 
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

Si quiere vender su 
piso, le interesa ha
blar con nosotros.

Primero se lo valo
ramos, para poder rea
lizar la transacción en 
su justo precio, des
pués, si así lo desea., 
ponemos a su dispo
sición nuestra organi
zación profesional co
legiada de eficacia de
mostrada.

XL F=3 ornar
AGENCIA DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA
San Juan de la Cruz, 20-3°-3
Tlfno. 22 50 35 AVILA

— Se vende piso a estrenar con 
garaje. (988) 33 50 00 (mañanas)
(923) 25 67 10 y (923) 21 84 62.

TRABAJO

—Se necesita empleada de ho
gar, interna, buenos informes. 
Llamar de 10,30 a 12,30 de la 
mañana. Teléfono 22 18 72.

TRASPASOS

—Tienda o local. Jesús del Gran 
Jesús Galán.

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA”

21 - 26 - 40
21 - 27 - 62
21 - 27 - 93

VENTAS
—Vendo nave pequeña con pa
tio. 800.000 de entrada, resto 
facilidades. Tlf. 22 81 95.

Se encuentra vacante 
en LA OFICINA DE EM
PLEO DE AVILA un puesto 
de DELINEANTE DE LA 
CONSTRUCCION 0 SIMI
LAR, para trabajar en CAR
DEÑOSA.

El trabajador se dará de 
alta en el régimen de la 
Seguridad Social de Autó
nomos.

SE NECESITA:
Coche propio

Información:

OFICINA DE EMPLEO 
DE AVILA

Virreina M.® Dávila, 2.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

La inmunización universal, 
reduce la mortalidad infantil 

ala mitad.
UNICEF

40 años en favor de la infancia.

Adaptación de las 
instalaciones existentes de 
calefacción (II)

En el artículo ya publica
do se reflejaban los criterios 
razonados por los cuales de
bían adaptarse las instalacio
nes de calefacción ya existen
tes incidiendo sobre el con
junto caldera-quemador, equi
pos de regulación automática 
y aislamiento, y dejando para 
otro capítulo el mantenimien
to de estas instalaciones. Hoy 
exponemos el tema referente 
al mantenimiento.

Los objetivos fundamenta
les del mantenimiento de una 
instalación de calefacción son: 
—Funcionamiento constante. 
—Rendimiento óptimo.
—Seguridad permanente.
—Defensa del medio ambiente.

Tan solo se puede hablar de 
mantenimiento cuando se asu
men responsabilidades sobre 
el conjunto de equipos que 
forman los sistemas de las ins
talaciones, garantizando, el ren
dimiento óptimo, la seguridad 
de personas y cosas, y además 
la defensa del medio ambiente.

La actual normativa sobre 
mantenimiento obliga a to

1986 fue un año bastante 
desabrido para el carbón

En 1986, la Europa de los 
Doce ha producido un poco 
más de hulla que durante el 
año precedente, ha impor
tado un poco menos del res
to del mundo; pero ello no 
ha impedido que el empleo 
en las minas disminuyera en 
más de un 10%. Como su
braya Eurostat, la Oficina 
estadítisca de la Comunida 
Europea, en su boletín anual, 
el contexto económico de 
1986 no ha sido favorable 
para el carbón.

El año pasado, la caída 
del precio del barril de pe
tróleo y la baja del dólar, 
moneda de referencia para 
los precios del oro negro, hi
cieron que los productos pe
trolíferos resultaran más atrac
tivos, en detrimento de otros 
combustibles como el car
bón. Además, la mala situa
ción de la siderurgia euro-

Francisco Serrano Díaz 
Ingeniero industrial 

dos los titulares de aquellas 
instalaciones cuya potencia 
sea superior a 100 KW. 
(86.000 Kcal/h.) a tener 
suscrito un contrato de man
tenimiento con una empresa 
autorizada, así como de dis
poner del correspondiente 
Libro oficial de Mantenimien
to donde el mantenedor hará 
constar todas las incidencias, 
incluso la toma de medidas, de 
cada visita efectuada.

Desde el punto de vista eco
nómico, la práctica del mante
nimiento, de acuerdo con un 
programa adecuado, añade a 
cualquier instalación al menos 
un 5% de ahorro neto, con in
dependencia de sus caracterís
ticas, ya que por el mero hecho 
de realizar limpiezas periódicas 
de los elementos fundamenta
les lo garantiza.

Por último indicar que el 
mantenimiento, por fm, ha ad
quirido el papel que le corres
ponde desde todas las instan
cias implicadas, para conseguir 
racionalizar el consumo ener
gético. 

pea redujo aún más las ven
tas de carbón.

El hécho de que la pro
ducción de hulla de la Euro
pa de los Doce haya expe
rimentado un aumento del 
4,9% en 1986 se debe casi 
exclusivamente a la recupe
ración de la actividad de las 
minas británicas tras los ma
los años de 1984 y Î985 
marcados por una gran huel
ga de mineros. En efecto, la 
producción de la Comuni
dad sin el Reino Unido ha 
acusado, en 1986, una baja 
con relación a 1985.

Con cerca de 228 millones 
de toneladas, la producción 
de hulla de la Comunidad de 
los Doce sobrepasa los-nive
les de los dos años preceden
tes, pero sigue siendo infe
rior a los de 1973 (cerca de 
280 millones de toneladas) e 
incluso de 1980 (alrededor 
de 260 millones).

Nombre y apellidos.

Dirección.
Población.

Teléf.. PASATIEM POS YAYO

1 2 3 4-5 6 7 8 9 1011

TEXTO
(escriba con letra clara o a máquina) CRUCIGRAMA NUMERO 14

Días de publicación. 
Total palabras.......

HORIZONTALES.—1: Indica repetición. Oteas, miras.—2: Ci
güeñales. Nada.—3: Hechiceras. Que produce movimiento.—4: 
Símbolo del radio. Pasión de enojo. Líder.—5: Imitar, mejorar.— 
6: Nota musical. Símbolo dei uranio.—7: Pertenecientes a las me
jillas.—8: Símbolo del tántalo. Extremidad. Interjección.—9: Un
tar. Regañar.—10: Materia. Pelusilla.—11: Artículo. Nivel en la 
superficie de las cosas.

COSTB DEL ANUNCIO
Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

5
6
7 
8
9
10 
11

VERTICALES.—1: Plural de letra. Cifra.—2: Costado, cavidad 
entre las costillas falsas y la cadera. Tañe.—3: Cercenar. Bien 
adornados y dispuestos.—4: Siglas de ciertas sociedades mer
cantiles. Pronombre demostrativo. Desinencia verbal.—5: Seme
jante.—6: Nota musical. Contracción.—7: Sazonar.—8: Símbolo 
del cobalto. Labre. Conjunción latina.—9: Obstaculizar, impedir. 
Discurrir fantásticamente.—10: Cupido. Profundidad.—'11: Reli
giosa. Chacó de fieltro con orejas, más alto por delante que por 
detrás. '

!do.
Era.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

Nasa. Ocal.—2: Uvas. Vana.—3: Lacón. Matar.—4; Oja. 
Osa.—5: Ra. O. In.—6: Yolas.—7: Po. A. Ál.—8: Ata. 
Iba.—9: Tonel. Camal.—10: Oran. Sosa.—11: Sola. Inés.
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El edificio, del siglo XVI y con valores artísticos, deteriorándose a pasos agigantados VICTOR GONZALEZ

La iglesia vieja de Las Berlanas, en 
proceso de grave deterioro
Avilá. Maximiliano Fernández.

La vieja iglesia de Las Berlanas, cercana al barrio de El 
Burgo, es, sin duda, una de las mayores de La Moraña, una 
de las pocas que está construida con piedras de sillería en su 
crucero, que dispone de ricos artesonados mudéjares en el 
coro y que tiene un gran arco circular de piedra, sobre co
lumnas, separando el ábside de la nave.

Sin embargo, es una de 
las más deterioradas, de las 
sometidas a más rápido pro
ceso de deterioro, de las más 
abandonadas. Hasta 1964 se 
utilizó con normalidad y ha
cia ella acudían con devo
ción los vecinos de los ba
rrios de El Burgo, Rivilla y 
La Aldehuela, en una espe
cie de romería dominical, en 
medio de los campos. Du
rante las fiestas del pueblo, 
la iglesia y los alrededores 
parecían estar especialmente 
engalanados, tal vez en me
moria de otros tiempos me
jores, cuando, según se de
cía, era centro de siete ba
rrios.

Había soprepasado inclu
so la inundación de 1959, sin 
que se notara el más mínimo 
efecto en ella. Pero lo que 
no pudo el agua, lo consi
guió el tiempo y el abando
no por una errónea aprecia
ción de sus valores históricos 
(siglo XVI) y artísticos (el 
edificio que más reúne en la 
localidad). En lugar de con
servaría debidamente y co
mo se merece, se empezó 
por utilizarla como granero, 
para después dejarla vacía y 
arrancar dos de sus retablos 

La piedra del arco ha sido picada en la columna, los retablos y En la nave puede observarse el abandono y la destrucción de 
altares han sido arrancados VICTOR GONZALEZ lápidas, órgano, artesonados, puertas... VICTOR GONZALEZ

barrocos (llevándolos a la 
iglesia moderna del Barrio 
Nuevo, en la que desento
nan totalmente). También 
desapareció uno de sus me
jores artesonados mudéjares. 
Se ha dejado que las condi
ciones meteorológicas, las 
aves y la propia mano del 
hombre, hayan seguido des- 
truyéndoJa y quitándola to
dos los elementos de valor, 
levantándose incluso, sin que 
nadie lo haya denunciado, 
algunas lápidas, desperdigán- 
golas por el suelo, con el más 
absoluto desprecio...

Manuel Gómez Moreno, 
en su “Catálogo Monumen
tal de la Provincia de Avila” 
destaca, como aspectos más 
notables, “la armadura mo
risca de la sacristía, ochava
da de lazo de ocho y con sen
cillos adornos teñidos de ne
gro y, además, la del coro, 
puesto a los pies, con cuatro 
paños ataujerados de lazo, 
así como el alicer y viga, cu
yos miembros tienen rose
tas, o conchas entalladas, y 
de los centros penden dos 
racimos de mocárabes, de 
breve caída, pero preciosa
mente combinadas sus ada
rajas, que diseñan arquillos 
agudos. Pintura.—Tabla de

S. Pablo sentado, casi de 
tamaño natural, correspondien
te a la mitad del siglo XVI; 
estimable, sobre todo la ca
beza; manos, desproporciona
das. Bordados.—Casulla de 
brocatel precioso, semigóti- 
co, y con cenefa bordada en 
oro matizado, con imáge
nes; segundo tercio dei siglo 
XVI; bien conservada”.

Pensamos que lo mejor 
hubiera sido conservar todo 
esto, al igual que su órgano, 
su torre, sus columnas y 
otros elementos de valor, 
que siguen deteriorándose, 
sin que a nadie parezca im
portale lo más mínimo ni in
teresar a nadie su recupera
ción. No obstante, estamos 
convencidos de que existen 
muchas personas en el pue
blo con sensibilidad, que ayu
darían con su trabajo y con 
su dinero a que la iglesia vie
ja, que tanto significado tie
ne en sus vidas, se conserve 
con dignidad, para que, in
cluso, pudieran celebrarse al
gunos cultos en ella en las 
jornadas de fiesta, entierros 
(el cementerio está junto a 
ella) y otros momentos sig
nificativos en la vida de la 
comunidad. Todo es cues
tión de que alguien: el Obis
pado, el párroco, alguna co
fradía o algún grupo de ve
cinos, tome la iniciativa de 
recuperar esta valiosa iglesia 
del XVI y con ella el respeto 
a la historia y al pasado del 
pueblo.
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Visitgrá diverto» obras en la capilqB

EI director general de Arquitectura 
entrega 70 viviendas sociales en 
Cebreros y Piedralaves
Avila. Redacción.__________

Visitar óbras que la Junta 
de Castilla y León está reali
zando en la capital y provin
cia y entregar viviendas socia
les en Cebreros y Piedralaves, 
son los principales asuntos del 
viaje que hoy martes realiza a 
Avila el director general de 
Arquitectura y Vivienda, Es
teban Riera de Caso, a quien 
acompaña el delegado territo
rial de Obras Públicas, Luis 
Solís.

La agenda de la jornada 
tiene previsto su comienzo a 
las 10,30 de la mañana, mo
mento en que el director gene
ral y antiguo delegado territo
rial de Urbanismo de Avila, 
mantendrá en la sede de la 
Delegación de Obras Públicas 
una reunión de trabajo. A las 
11 se trasladará a la Plaza del 
Teniente Arévalo, para pasar 
revista a las obras que la Jun
ta de Castilla y León está 
acometiendo en ella, con una

El novillero Ramos, herido por 
una cornada en Las Ventas
Madrid. Efe._____ _________

El novillero salmantino Jo
sé Luis Ramos resultó ayer 
corneado a la altura del tórax 
cuando pasaba de muleta a su 
primer astado, en el tercer fes
tejo de la Feria de San Isidro, 
que se celebra en la plaza ma
drileña de Las Ventas.

Minero muerto en León por 
desprendimiento de un costero
Santa Cruz de Montes (León).

Un minero murió ayer en 
Santa Cruz de Montes (León) 
en un accidente laboral ocu
rrido al desprenderse un cos
tero en la explotación “Cam
pomanes Hermanos”.

El minero fallecido es Agus

Los trabajadores de “Foarsa” 
deciden nuevas movilizaciones
Reinosa. Efe.______ _______

Los trabajadores de “For
jas y Aceros de Reinosa” 
(FOARSA) decidieron ayer 
en una asamblea realizar una 
serie de movilizaciones a lo 
largo de nueve días, previa al 
envío a Madrid de sus repre
sentantes para entrevistarse 
con responsables del INI.

Las movilizaciones comien
zan hoy y terminan el próxi
mo día 28. Entre las acciones, 
figuran concentraciones, encie
rros y manifestaciones.

El día 22 saldrá hacia Ma

inversión de 9,3 millones de 
pesetas.

A mediodía, el señor Riera 
de Caso entregará en Cebre
ros 40 viviendas de protección 
oficial, promovidas por la Jun
ta de Castilla y León, que ha 
invertido 82 millones de pese
tas. Posteriormente viajará a 
Piedralaves para entregar 30 
viviendas sociales en la locali
dad, en las que se han inverti
do 68 millones de pesetas. Por 
la tarde, el director general de 
Arquitectura y Vivienda via
jará a Arenas de San Pedro y 
Mombeltrán, donde visitará 
el solar comprado en la pri
mera de estas ciudades por el 
Gobierno regional, en 13 mi
llones de pesetas, para cons
truir 40 viviendas de promo
ción pública y pasar revista, 
en Mombeltrán, a las obras 
de la Plaza de La Corredera, 
subvencionadas por la Conse
jería de Obras Públicas con 43 
millones de pesetas.

El equipo médico de la pla
za, que dirige el doctor Má
ximo García Padrós, operó al 
novillero. .

Este es el tercer herido en 
los tres festejos de la Feria de 
San Isidro. Los anteriores fue
ron Joselito y Rafael Camino.

tín Villanueva Alonso, de 33 
años, casado y padre de tres 
hijos.

En el momento del acciden
te, Agustín Villanueva reali
zaba trabajos propios de su 
profesión en el interior de la 
mina, situada en la cuenca 
berciana. 

drid una comisión formada 
por miembros del comité de 
empresa y de los sindicatos 
para entrevistarse con respon
sables del INI. El día 23 ten
drá lugar la formación de una 
cadena humana de trabajado
res y vecinos a lo largo de las 
calles de la población.

Desde el jueves pasado, día 
en que los trabajadores de 
“FOARSA” cortaron las co
municaciones por carretera y 
ferrocarril con barricadas y 
un vagón incendiado, aislan
do la población, Reinosa se 
ha mantenido en calma.
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